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Акция

Встретили весну 
вместе с «АП»

«Встречаем весну вместе» - под таким девизом прошел 
День подписки в селе Мамонтово. Районный Дом культуры 

распахнул свои двери перед всеми желающими оформить 
подписку на второе полугодие.

Конечно, очень приятно общаться с постоянными читателя-
ми «АП». Это люди, которые не одно десятилетие выписывают 
газету, замечают новое и дают советы о том, что хотят увидеть на 
страницах любимой 
газеты. В свою оче-
редь мы тщательно 
готовимся к таким 
встречам и приезжа-
ем не с пустыми ру-
ками. Всем подпи-
савшимся на «АП» 
вручались подарки 
от редакции.

Двадцать лет вы-
писывает «АП» Ми-
хаил Кузнецов и в 
этот день, узнав о 
приезде предста-
вителей редакции, 
пришел оформить 
подписку. На наш во-
прос о том, что в пер-
вую очередь читает в газете, ответил: «От корки до корки. Особо 
люблю – о достижениях алтайских спортсменов». Михаил Пор-
фирьевич – сам известный спортсмен, биатлонист. Надежда Мо-
рина подписала газету раньше, а сегодня вместе с внучкой Ири-
ной принесла квитанцию на розыгрыш призов.

Своих постоянных подписчиков хорошо знают работники по-
чты и радуются им как старым друзьям. Вот и в этот день при-
ветствовали Виктора Бернса. Почтальон Раиса Жилева отмеча-
ет, что, несмотря на возраст, Виктор Иосифович всегда в числе 
первых.

Мы же в свою очередь хотим отметить, что в числе первых 
всегда и сами почтальоны. Раису Жилеву и Халиду Габадулину 
уважают не только коллеги, но и благодарные подписчики.

В крае идет полным ходом подписная кампания на второе по-
лугодие 2011 года. Дни подписки будут проводиться еще не раз в 
разных районах. Следите за анонсами!

Наталья ГОРЕЛИКОВА, Сергей БАШЛЫЧЁВ (фото).

ОФИЦИАЛЬНО

ЛЕНТ    НОВОСТЕЙВ крае

Александр ТИМОШЕНКО, Сергей БАШЛЫЧЁВ (фото)
В районах и хозяйствах

НЕВИД  ННОЕ ДЕЛОРепортаж
Константин СОМОВ, Сергей БАШЛЫЧЁВ (фото) ВЫСТАВКАСобытие

Читателей информировала К. Ливер.

ПОСЕВН   Я–2011

- СПК «Искра» (Топчихин-
ский район. – Авт.) взял под 
своё крыло бывший колхоз им. 
Ленина в конце января прошло-
го года, - рассказывает директор 
«Островного» Олег Доброволь-
ский. - Времени тогда  на под-
готовку к посевной было очень 
мало, но справились с задачей 
и получили по 16 центнеров с 
гектара. Но если бы вы виде-
ли, что тогда мы сеяли! Назвать 
это кондиционными семенами 
было очень трудно. Учредите-
ли, чем могли, помогли. В этом 
году картина совершенно иная. 
Заканчиваем вторую подработ-
ку и начинаем  сеять.

Новые собственники в при-
даное  от прежних хозяев по-
лучили 3,5 млн. рублей долгов 
по зарплате, более 40 млн. ру-
блей непогашенных кредитов, 
28 старых комбайнов, 23 Т-4, 
огромный парк малопригод-
ных для ведения современного 
хозяйства автомобилей и массу 
морально и физически устарев-
ших сельхозорудий. Отвечаю-
щими современным требовани-
ям в полеводстве на тот момент 
в хозяйстве оказались лишь три 
К-744 и один К-701. 

Ежегодно только на ремонт 
всей техники в колхозе тратили 
более 9 млн. рублей. От подоб-
ного расточительства давным-
давно отказались учредители из 
СПК «Искра». Эту же практику 
они решили перенести на вновь 
приобретенное хозяйство и про-
дали все комбайны и Т-4. Вме-
сто них купили четыре посевных 
комплекса «Кузбасс», столько 
же комбайнов «АКРОС» и две 
жатки ЕС-1. 

Скептики предрекали пол-
ный провал. Следует заметить, 
что специально новый руко-
водитель Олег Добровольский 
(до этого он являлся заместите-
лем председателя в СПК «Ис-
кра». - Авт.) никого не уволь-
нял, хотя на момент образова-
ния  «Островного» в нём чис-
лилось около 300 работающих. 
Само собой вышло, что через 
год осталось 130 человек. Вме-
сте с излишком рабочей силы 
исчезли и проблемы с дисци-
плиной. Сегодня каждый знает 
своё дело,  директор доверяет 
их профессионализму.  На мой 

Здесь знают, что делают!

вопрос, многих ли специалистов  
сменили, ответ оказался обеску-
раживающий:

- Ни одного! Сейчас у нас но-
вый главный ветврач, но не по-
тому что прежний не нравился 
и не выполнял свои обязанно-
сти. Просто она попросилась на 
пенсию.

За этот год зримые измене-
ния произошли не только в по-
леводстве, но и на ферме. Сюда 
вложено уже 12 млн. рублей в 
ремонт и новое оборудование. 
Ферма поразила: бурёнки ока-
зались айрширской породы. 
Как они попали на Алтай, со-
вершенно непонятно. В свое 
время их завозили в СССР из 
Финляндии в северные области 
России.  Средний удой в плем-
хозяйствах Московской, Ниже-
городской и Вологодской обла-

ческой и трудовой дисциплины 
надой от каждой коровы уве-
личили за один год на 650 ки-
лограммов. Это очень хороший 
показатель. Сегодня суточный  
надой составляет 12,5 килограм-
мов на корову - выше прошло-
годнего более чем на пять кило-
граммов.

- В прошлом году, покупая 
охладительное оборудование 

(два танкера фирмы ДеЛаваль 
по 1,8 тонны каждый. – Авт.), 
я просчитался, - винится ди-
ректор. - Не было у меня  пол-
ной уверенности, что  станем 
получать приличное молоко. А 
сейчас приходится вести пере-
говоры с фирмой на поставку 
нового, более емкого танкера-
охладителя.

Возможно, день оказался 
солнечным или ещё по каким-то 
причинам, но фермы под новы-
ми крышами из оцинкованного 
металла и с пластиковыми окна-
ми смотрелись очень нарядно. 
И внутри  ничем не хуже: чи-
стота и порядок, добродушные, 
упитанные коровы с любопыт-
ством разглядывали посторон-
них. Блеск нержавейки молоко-
провода. Спокойные и точные 
движения доярок: шла обеден-
ная дойка. Оператор машинно-
го доения Татьяна Шумакова 
работала сразу шестью доиль-
ными делавалевскими аппара-
тами. В беседе она пояснила:

- Раньше доили в бидоны. Об-
служивала два аппарата - и не 
более.  Сегодня доим в молоко-
провод утром и вечером тремя 
аппаратами, а в обед - шестью. 
История совсем иная  - не нуж-
но таскать молоко в бидонах. Ру-
кам, знаете, какое облегчение! 

В целом на ферме зарпла-
та увеличилась в два с полови-
ной раза по сравнению с колхоз-
ной. Притом она выдается еже-
месячно день в день. У той же 
Татьяны Ивановны две дочери-
школьницы. Так что без денег 
никуда. А сегодня можно пла-
нировать семейный бюджет.

Официально хозяйство рас-
положено в Островном, но 

местные  две крайние восточ-
ные улицы считают отдельным 
населённым пунктом под назва-
нием Шипуновка. Даже указа-
тель есть такой на дороге. Осно-
вания для этого, видно, есть, но 
различить так сразу, чем отли-
чают села друг от друга, очень 
трудно. Что там, что здесь до-
бротные дома и большие усадь-
бы. Но директор подсказывает:

- В Островном есть водопро-
вод, а в Шипуновке нет. 

А мне  подумалось, что глав-
ное отличие Островного с Ши-
пуновкой от многих сёл края в 
другом – здесь сумели пересту-
пить через гордыню и вовремя 
сменили в хозяйстве собствен-
ника. Не довели до полного 
разрушения, не свели, как это 
часто бывает, со скотных дво-
ров последних бурёнок, не рас-
продали действующую технику, 
не разбазарили пашню, а чест-
но сознались в своем неумении 
хозяйствовать и передали браз-
ды более успешным управлен-
цам. Конечно, не обошлось без 
участия руководителей краево-
го АПК и районных властей, 
но главный выбор делали сами 
островновцы. И сегодня уже 
можно сказать с уверенностью 
– выбор оказался удачным.

Мамонтовский район.

Не ошибается тот, 
кто не ошибается 
В Барнауле состоялся «Тотальный диктант» 

23 апреля каждый желающий мог стать участником 
необычного эксперимента: проверить свою грамотность, 

написав специальный диктант.  
Одновременно акция-

проверка прошла в 10 регионах 
страны (Новосибирске, Екате-
ринбурге, Иркутске, Брянске, 
Самаре и других). Эксклю-
зивный текст для «Тотально-
го диктанта-2011» подготовил 
известный писатель и журна-
лист Дмитрий Быков. До на-
значенного дня текст держал-
ся в секрете. 

Где и кто 
В Барнауле пройти испы-

тание на грамотность можно 
было сразу в трех вузах: в Ал-
тайской академии экономи-
ки и права, медуниверситете и 
педакадемии. Больше всего на-
роду собралось именно в пед-
академии – около 70 человек. 
На остальных «площадках» - 
по 20-30 участников. Так что 
от Барнаула в проекте приня-
ли участие всего 120 смельча-
ков. Лично я думала, что пи-
сать диктант будут студенты 
и школьники, но в аудиторию 
пришли люди среднего возрас-
та и даже пенсионеры. Мно-
гие дамы, например, вспоми-
нали: «Последний диктант я 
сдавала… ох-ох-ох пятьдесят 
лет назад! Где мои семнадцать 
лет?!». Хотя кто увереннее 
(молодежь или пенсионеры) 
чувствует себя перед листом 
бумаги - это еще вопрос. На-
пример, 22-летний Кирилл За-

харов признался, что хоть не-
давно окончил вуз, последний 
раз писал письмо ручкой толь-
ко в начальной школе. А вот 
63-летняя  пенсионерка Ири-
на Леонидовна Крылова гово-
рит: «А я постоянно перепи-
сываюсь со своими подружка-
ми, и почерк у меня до сих пор 
красивый. Стараюсь!». 

Кстати, не обошлось и без 
приколов. Перед началом жур-
налистам выдали пресс-релизы 
(листочки с информацией о 
диктанте), и в первом же пред-
ложении читаю: «проверка на-
грамотность». Причем имен-
но слитно! После этого шутка 
одного из участников проекта 
показалась мне афоризмом. За-
ходя в аудиторию, паренек за-
явил своему другу: везде в ан-
кетах пишу родной язык – рус-
ский, но знаю его со словарем.    

Итоги 
Полных результатов дик-

танта пока еще нет. Но «Ал-
тайская правда» получила 
предварительные итоги. Среди 
жителей Барнаула на  «отлич-
но» написать диктант не смог 
никто, на «хорошо» - 3,5 %, 
«удовлетворительно» получи-
ли 12%, «неудовлетворитель-
но» - 84,5%.

В нашем городе практиче-
ски не было анонимных ра-
бот – большинство участников 

указали свои данные, место 
работы-учебы и род занятий. 
По информации наблюдате-
лей, были  и такие, кто в по-
следний момент решил дик-
тант не сдавать – видимо, ис-
пугавшись плохой оценки. Ор-
ганизаторы отметили, что, как 
ни парадоксально, но больше 
всего ошибок многие участ-
ники эксперимента сделали 
в слове «орфография». На-
пример, некоторые в тексте 
написали его так «арфогра-
фия». Что касается пунктуа-
ции, то больше всего промахов 
было с оформлением прямой 
речи. 

Кстати, в нашем городе са-
мыми юными участниками 
«Тотального диктанта» стали 
10-классники гимназии № 42. 
А самой «взрослой» - 83-лет-
няя пенсионерка Анна Семе-
новна Потапова. Она подели-
лась с «Алтайской правдой», 
что всю жизнь мечтала стать 
учителем русского языка.  Но 
из-за Великой Отечественной 
войны получить высшее об-
разование не смогла – нужно 
было работать в тылу. После 
училища Анна Семеновна всю 
жизнь проработала диспетче-
ром в Барнаульском речном 
порту.  Пенсионерка очень лю-
бит читать и до сих пор каж-
дый день пишет письма своим 
подругам. «Диктант мне пока-
зался сложным,  с нетерпени-
ем жду своей оценки», - при-
зналась она.    

В Мамонтовском районе в нынешнем году первым на поле выехал 
опытный механизатор ООО «Островное» Сергей Дьяконов  на 

тракторе К-744, агрегатированном с пружинной бороной. 

В нынешней выставке прини-
мают участие около 250 компа-
ний из Алтайского края, Ново-
сибирской, Кемеровской обла-
стей, Красноярского края, Том-
ска, Москвы, Санкт-Петербурга, 
Челябинска. По сравнению с 
прошлым годом общее количе-
ство участников выставки замет-
но выросло. Непосредственно 
на площадках  будут представ-
лены 190 компаний (с осталь-
ными посетители смогут позна-
комиться в каталоге выставки, 
на стенде «заочного участия»), 
пройдет около двадцати «кру-
глых столов», семинаров и пре-
зентаций. 

Товары и услуги  пред-
ставлены в десяти тематиче-
ских разделах: «Архитектура. 
Строительство», «Строитель-
ные и отделочные материа-
лы», «Жилищно-коммунальное 
хозяйство. Благоустройство», 
«Лесное хозяйство и деревоо-
бработка», «Мебель и предметы 
интерьера», «уДачный сезон» и 
др. Большое внимание участни-
ки выставки этого года уделили 
демонстрации и продвижению 
своих товаров и услуг, связан-
ных с технологиями энергоэф-
фективности и энергосбереже-
ния, малоэтажного строитель-
ства, ремонта ветхого и аварий-
ного жилья.   

Посетители могут познако-
миться  с новым поколением 
оборудования для энергоснаб-
жения, жидкой теплоизоляци-
ей, энергосберегающими по-
крытиями, технологиями созда-
ния трехмерных художествен-
ных декоративных полов и 

Дом на ярмарке
XVI специализированная выставка-ярмарка «Строительство. 
Благоустройство. Интерьер» открылась вчера в Барнауле во 

Дворце зрелищ и спорта. Она будет работать до 28 апреля.

водителей и продавцов строи-
тельных материалов, админи-
страций районов. По предва-
рительным оценкам, в покуп-
ку товаров и услуг участников 
предстоящей выставки специа-
листы готовы инвестировать от 
415 до 683 млн. руб.       

Большое число товаров и 
услуг, программных мероприя-
тий предстоящей выставки бу-
дет адресовано жителям края. 
Впервые одним из самых боль-
ших разделов выставки стал  
«уДачный сезон». Его участники 
представят посетителям тепли-
цы и парники, сотовый поликар-
бонат, семена, укрывной мате-
риал, удобрения, грунт, садово-

огородный инвентарь. Совмест-
но с Научно-исследовательским 
институтом садоводства Сибири 
«Алтайская ярмарка» впервые 
проведет конференцию «Пер-
спективный ассортимент пло-
довых, ягодных и декоратив-
ных растений для приусадебно-
го садоводства и озеленения», 
мастер-класс по ландшафтному 
дизайну.

Организаторы выставки: 
ЗАО «Алтайская ярмарка», 
ООО «Современные выста-
вочные технологии». Соорга-
низаторы: управления Алтай-
ского края по строительству 
и архитектуре, по жилищно-
коммунальному хозяйству.       

Посетителей встречает "Город леса".

нанесения цветных зеркальных 
покрытий на любые поверхно-
сти. На открытой площадке пе-
ред Дворцом спорта посетите-
лей выставки  встречает «Город 
леса». Здесь  представлены дом 
из клееного бруса, каркасно-
панельный дом и многое дру-
гое. 

Деловые контакты вновь обе-
спечит работа программы «Про-
фессиональный покупатель». По 
сравнению с прошлым годом на 
выставку «Строительство. Бла-
гоустройство. Интерьер» по этой 
программе приехало почти в два 
раза больше представителей 
компаний-стройподрядчиков, 
коммунальных служб, произ-

Почетные звания
Указом Президента Рос-

сийской Федерации за заслуги 
в области профессионально-
технического образования и 
многолетний добросовестный 
труд почетное звание «Заслу-
женный мастер производствен-
ного обучения Российской Фе-
дерации» присвоено

ЦИХЛЕРУ Александру 
Александровичу – мастеру про-
изводственного обучения кра-
евого государственного обра-
зовательного учреждения на-
чального профессионального 
образования «Профессиональ-
ное училище № 82». 

***
Указом Президента Россий-

ской Федерации за заслуги в 
области культуры и многолет-
нюю плодотворную работу по-
четное звание «Заслуженный 
работник культуры Россий-
ской Федерации» присвоено

Т А Т А У Р О В У  В е н и а -
мину Геннадьевичу – заве-
дующему художественно-
постановочной частью го-
сударственного учреждения 
культуры «Алтайский госу-
дарственный театр музыкаль-
ной комедии».

ПОГОДА

Сегодня в крае и Барнауле пере-
менная облачность, на большей части 
территории края небольшой дождь. 
Ветер западный, 5-10, местами поры-
вы до 13-18 м/сек. Температура днем 
+8-13, по юго-востоку +13-18. 

В последующие двое суток ночью 
небольшие осадки преимущественно 
в виде дождя, днем без осадков. Ве-
тер юго-западный, 3-8, местами поры-
вы до 15 м/сек. Температура ночью 0, 
+5, при прояснении до -5, днем +10-
15. 29 апреля без осадков. Ветер юго-
западный, 3-8, ночью местами поры-
вы до 15 м/сек. 

Алтайский гидрометеоцентр.

стей от этих коров 4,5 тысячи 
килограммов при содержании 
жира и белка соответственно 4 
-4,2 и 3,5-3,8 процента. Так что 
ждать от них большого молока 
не следует.  Есть у этого скота 
и плюсы. Они не боятся даже 
сильных морозов и неприхотли-
вы к кормежке.

В «Островном» за счет хо-
рошего кормления, технологи-

Оператор машинного доения Татьяна Шумакова.

Механизатор Сергей Дьяконов.

«Заполни чашку»: алтайский вклад
Минсельхоз и МИД России поддержали инициативу 

администрации края и компании «Алтайские мельницы» о 
проведении акции «Заполни чашку». 

Она реализуется в рамках Всемирной продовольственной 
программы ООН. Это пилотный проект, собираются пожертво-
вания в целях борьбы с голодом во всём мире. В России подоб-
ные акции ещё не проводились. 

 Во время конференции по межрегиональному сотрудниче-
ству Российской Федерации и Киргизской республики, которая 
проходила в марте этого года в Бишкеке, заместитель губерна-
тора края Борис Ларин выступил с инициативой проведения ак-
ции «Заполни чашку» в нашем регионе. В качестве целевого по-
требителя была предложена Ошская область Киргизии. Напом-
ним, что после столкновений между узбеками и киргизами, ко-
торые произошли в июне прошлого года на ее территории, эта 
самая густонаселенная область республики превратилась в ре-
гион гуманитарной катастрофы. Директор Всемирной продо-
вольственной программы ООН в Киргизии г-н Расмус Эгендаль 
одобрил предложение Алтайского края и выразил уверенность 
в том, что оно также будет одобрено его руководством в штаб-
квартире ВПП в Риме.

 Министерства иностранных дел и сельского хозяйства России 
также поддержали инициативу. В частности, в письме министра 
сельского хозяйства Елены Скрынник, поступившем на имя гу-
бернатора, говорится: «Министерство готово оказать содействие 
в проведении соответствующих консультаций с представителями 
Всероссийской продовольственной программы ООН». Сергей 
Лавров, министр иностранных дел России, в своем письме отме-
тил успех компании «Алтайские мельницы», которая первой из 
российских смогла выиграть тендер на поставки продовольствия 
в рамках международных гуманитарных операций ВПП и вошла 
в тройку ведущих поставщиков Всемирной продовольственной 
программы ООН в 2010 году. 

Помним о Чернобыле
Вчера, 26 апреля, ликвидаторы аварии на Чернобыльской АЭС 

собрались в Никольском храме Барнаула. 
Пришли около ста человек, многие были вместе со своими 

детьми и внуками. В храме к ним обратился отец Евгений, ко-
торый зачитал послание от Патриарха Московского и всея Руси 
Кирилла. 

Затем ликвидаторы аварии прошли колонной по Ленинско-
му проспекту. В этот же день у памятного камня на улице Мо-
лодежной состоялся митинг, посвященный трагическим собы-
тиям в Чернобыле.    

Уважаемые читатели!
Идет основной период подписки на 2-е полугодие 2011 года.
Ждем наших читателей во всех отделениях связи и киосках 

«Роспечать Алтай». 
Оформить подписку вы можете, пригласив по телефону по-

чтальона на дом. Цена на второе полугодие 2011 года - 366 ру-
блей 96 копеек. 

Наш подписной индекс 50300.

2-е полугодие

Михаил Кузнецов давно 
дружит с «АП».
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ЛЕНТ    НОВОСТЕЙВ крае
Нам прогноз снизили

Обновленный прогноз Международного сове-
та по зерну (МСЗ) мирового производства пше-
ницы в 2011/12 остался без изменений – 672 млн. 
тонн, что почти на 23 млн. тонн выше оценки те-
кущего сезона, передает «СовЭкон».

Прогноз сбора пшеницы в России в 2011 году 
снижен на 2 млн. тонн, тогда как прогноз для Ав-
стралии повышен на столько же.

Также МСЗ считает, что мировое производ-
ство зерновых в 2011/12 (без риса) может возра-
сти до рекордных 1808 млн. тонн. Но, несмотря 
на ожидаемый рекорд, мировые запасы зерновых 
продолжат снижаться и могут сократиться ещё на 
9 млн. тонн. Правда, сокращение произойдет за 
счет кукурузы и ячменя. 

Зерно из Сибири не нужно? 
Торги интервенционным зерном в Сибирском 

федеральном округе прекратились из-за отсут-
ствия заявок, сообщила агентству "Интерфакс-
Сибирь" заместитель руководителя Сибирского 
представительства ОАО "Объединенная зерно-
вая компания" (ОЗК) Кенжеш Шегирова. Хотя 

официально они будут идти ещё до 1 июля 2011 
года.

В январе 2011 года Правительство РФ приня-
ло решение о том, что интервенционное зерно в 
Сибири будет продаваться на биржевых торгах. 
Сначала работа действительно велась активно. В 
качестве участников зарегистрировалось 51 пред-
приятие, в том числе 37 компаний из Алтайского 
края. В феврале Алтайский край выкупил около 
30 тыс. тонн зерна III класса. После этого всё за-
стопорилось.

И вновь жара?
Гидрометцентр России прогнозирует, что тем-

пературный фон на европейской части РФ пред-
стоящим летом ожидается около и выше нормы. 
Кроме того, ожидается дефицит влаги. "Холод-
ного и дождливого лета мы не ждем", - замечают 
метеорологи. Но, по их мнению, повторения экс-
тремальной ситуации лета 2010 года, когда темпе-
ратуры в июле и августе превышали норму на 7-8 
градусов, также не следует ожидать.

Другими регионами, где вероятна засушливая 
погода летом, станут юг Западной и Восточной 
Сибири.

АГРОВЕСТИПланета, Россия

Опыт
Конференция посвяща-

лась изучению мирового опы-
та и перспективам внедрения в 
России инновационных техно-
логий управления электросе-
тевым комплексом. А с основ-
ным докладом выступил глав-
ный инженер «МРСК Сибири» 
Евгений Митькин.

 Интеллектуальная сеть 
представляет собой полностью 
автоматизированную и саморе-
гулирующуюся систему. Она 
способна эффективно управ-
лять потреблением и транспор-
том электроэнергии. Проще го-
воря, обеспечивает мониторинг 
и корректировку ситуации в ре-
жиме реального времени.

В 2011 году компания наме-
рена запустить в жизнь пилот-
ный проект по созданию подоб-
ной сети. Основной труд здесь 
примет на себя ее филиал «Чи-
таэнерго» в столице Забайка-
лья Чите. По словам главно-
го инженера, для энергетиков 
такой переход будет означать 
возможность управления по-
треблением электроэнергии и 
снижения потерь при ее пере-
даче. Для потребителя же это 
станет гарантией бесперебой-
ного и качественного электро-
снабжения.

- Избегать инвестиций в мо-
дернизацию сети, эксплуатиро-
вать выработавшие нормативы 
трансформаторы и линии элек-
тропередачи - значит ждать не-
минуемого сбоя, последствия 
которого непредсказуемы, - 
сказал Евгений Митькин. - Мы 
считаем, что нам сегодня нужен 
новый подход к организации 
работы. России еще предсто-
ит пройти этот путь. И чтобы 
он был успешным, необходимо 
активное участие государства и 
научного сообщества.

Электроток бьёт… 
Значит, любит?
Самые энергичные новости. Вернее, энергетичные

«Умные» сети – идеальная 
модель развития энергетики… 

На международном форуме 
«ТЭК России в XXI веке» 

(Москва) участники 
от компании «МРСК 
Сибири» представили 

на публику концепцию 
создания интеллектуальной 

электросети. Это не 
единственная новость 

в хозяйстве энергетиков. 
Но начну именно с нее.

Менеджмент
Интегрированная система 

менеджмента «МРСК Сиби-
ри» соответствует российским 
и международным стандартам. 
Данный факт подтвержден экс-
пертами независимого орга-
на по сертификации – компа-
нии SGS. Аудиторы проверили 
три филиала компании – «Ал-
тайэнерго», «Горно-Алтайские 
электрические сети»  и «Куз-
бассэнерго - РЭС». Навестили 
также исполнительный аппарат 
самого «МРСК».

Спецы досконально оцени-
ли ведущуюся работу и реко-
мендовали органу по сертифи-
кации  продлить действие сер-
тификатов соответствия. До-
бавлю, головная компания 
сибирских энергетиков одной 
из первых в стране получила 
сертификационные документы 
– в апреле 2010 года сертифи-
каты соответствия требованиям 
трех стандартов в двух системах 
сертификации.

Как видите, продолжение 
следует, тема успешно развива-
ется. А сама интегрированная 
система менеджмента направ-
лена на решение важнейших 
задач. На обеспечение надеж-

ного, качественного и беспере-
бойного электроснабжения по-
требителей, сохранение и улуч-
шение экологической ситуации, 
повышение уровня профессио-
нальной безопасности и охра-
ны труда.

Школярский 
конкурс

Не забыто и подрастающее 
поколение. Напомню, что про-
должается конкурс школьных 
эссе по теме энергосбережения 
под названием «Важен каждый 
киловатт». «Алтайэнерго» объ-
явило его в середине февра-
ля. А работы принимаются до 
1 мая. Подведение итогов со-
стоится до конца учебного года. 
Три самых интересных автора 
получат ценные призы.

Цель мероприятия – повы-
сить уровень знаний школьни-
ков края по данной теме, ини-
циировать их исследователь-
скую деятельность, привить 
учащимся культуру энергосбе-
режения. В жюри приветству-
ются размышления на темы: 
«Как я понимаю энергоэффек-
тивность и энергосбережение», 
«Почему необходимо эконо-
мить электроэнергию и как это 
можно сделать», «Что, на мой 
взгляд, мешает экономить элек-
троэнергию», «Что думают и го-
ворят окружающие меня люди 
(родители, знакомые, жители 
моего города, села) об энер-
госбережении», «Что, на мой 
взгляд, можно сделать прямо 
сейчас (в моем доме, школе, го-
роде, селе), чтобы начать эко-
номить электроэнергию», «Что 
уже делается в моем селе, горо-
де, школе, доме для экономии 
электроэнергии».

Самыми активными участ-
никами пока являются учащие-
ся Красноярской средней шко-
лы Советского района. Они 
прислали пять работ, которые 
подготовили под руководством 
учителя физики Валентины Ве-
бер.

Конкурсные работы прини-
маются  по адресу: 656002, Бар-
наул, ул. Кулагина, 16, пресс-
служба. Можно воспользо-
ваться электронной почтой: 
Klishina_EM@ba.mrsks.ru. Те-
лефон для справок: (8-385-2) 
568-045. Положение о конкур-
се опубликовано на сайте фили-
ала www.altaienergo.ru в разделе 
«Ликбез».

ЛЕНТ    НОВОСТЕЙВ стране и мире

КОММУНИКАЦИИ 
Телевидение

В новом формате К Дню радио и связи 
в шести населенных 

пунктах Алтайского края 
запускается цифровое TV

Одними из первых оценить по достоинству все преимущества цифрового телевидения смогут 
жители городов Бийска, Рубцовска, Камня-на-Оби, районных центров Благовещенка, Мамонтово, 

Усть-Калманка, а также близлежащих к ним населенных пунктов. Седьмого мая, в день 
профессионального праздника работников всей отрасли связи, в этих населенных пунктах в 

тестовом режиме начнут свою работу цифровые передатчики, которые будут транслировать пакет 
пока из семи телевизионных и двух радиопрограмм.  До этого цифровое вещание было доступно 

лишь жителям села Николаевка Михайловского района. При этом до конца 2011 года планируется 
осуществить включение цифровых передатчиков в 199 населенных пунктах Алтайского края.

С аналога – 
на «цифру»

Столь масштабный проект 
стал возможен благодаря фе-
деральной целевой программе 
«Развитие телерадиовещания в 
Российской Федерации на 2009-
2015 годы» (постановление пра-
вительства РФ № 985 от 3 дека-
бря 2009 г.), которая с января 
прошлого года положила нача-
ло переходу всеми регионами 
России с аналогового вещания 
(которое используется сейчас) 
на эфирное цифровое. 

Основная цель программы: 
обеспечить всё население стра-
ны  многоканальным телеради-
овещанием. В рамках програм-
мы предоставляется восемь об-
щероссийских обязательных 
общедоступных телеканалов - 
Первый канал, "Россия", НТВ, 
"Культура", "Спорт", Петербург-
5канал, Российский инфор-
мационный канал, Детско-
юношеский телевизионный ка-
нал, а также  три радиоканала: 
"Вести FМ", "Маяк", "Радио Рос-
сии". Перечень программ опре-
делен Указом президента РФ 
№ 715 от 24 июня 2009 г.

Необходимость перехода на 
цифровое вещание вызвана су-
щественными различиями в до-
ступности эфирных телевизион-
ных каналов. Если в городах Ал-
тайского края транслируется от 
8 до 14 программ, то в районных 
центрах количество принимае-
мых телеканалов не превышает 
шести. В селах, удаленных от го-
родов и районных центров, си-
туация и вовсе плачевная: жите-
ли могут смотреть только одну-
две программы. 

Каковы же преимущества 
цифрового телевидения для 
рядового телезрителя? Кроме 
большого количества каналов, 
это еще и высокое качество кар-
тинки и звука. Такие недостат-
ки аналогового телевидения, 
как мерцание экрана, "двойное" 
изображение и "смазывание" 
картинки,  при цифровом веща-
нии просто невозможны.

Алтайский край – 
в числе первых

Алтайский край – один из 
двенадцати регионов, которые 
первыми в России перейдут на 
цифровое эфирное телевизион-
ное вещание. Созданием и раз-

вертыванием цифровых назем-
ных сетей для эфирной трансля-
ции в нашем регионе занимается 
ФГУП «Российская телевизион-
ная и радиовещательная сеть» 
филиал «Алтайский краевой 
радиотелевизионный передаю-
щий центр». 

Количество населенных пун-
ктов, где будут установлены ра-
диотелевизионные цифровые 
передающие станции, опреде-
лено системным проектом. Для 
обеспечения покрытия цифро-
вым телевидением 99% населе-
ния Алтайского края необходи-
мо установить оборудование в 
354 населенных пунктах. Сей-
час осуществляется строитель-
ство в 199 населенных пунктах 
- это все города, районные цен-
тры и наиболее крупные села 
Алтайского края. Строитель-
ство сети цифрового телевиде-
ния в данных населенных пун-
ктах позволит обеспечить зону 
покрытия цифровым телеве-
щанием 95% населения Алтай-
ского края. Перечень населен-
ных пунктов второго этапа бу-
дет скорректирован по резуль-
татам реальной зоны покрытия 
первого этапа.

Сделано уже многое: подго-
товлены строительные площад-
ки для установки нового обору-
дования, завершен ремонт су-
ществующих высотных опор и 
зданий, модернизированы си-
стемы электроснабжения стан-
ций, завершены строительно-
монтажные работы новых 
антенно-мачтовых сооружений 
и контейнеров. С февраля 2011 
года ведутся работы по подклю-
чению новых объектов к сети 
электропитания, а также мон-
тажные и пусконаладочные ра-
боты основного технологиче-
ского оборудования.

Что нужно 
для приема 
цифрового сигнала

Большинство антенн, исполь-
зуемых населением, предназна-
чены для приема программ ме-
трового диапазона. В то время 
как цифровое телевещание бу-
дет осуществляться в дециме-
тровом диапазоне. Для уверен-
ного приема цифровых про-
грамм специалисты краевого 
радиотелевизионного  переда-
ющего центра рекомендуют по-
менять приемные антенны ме-
трового диапазона на дециме-
тровые.

Помимо дециметровых ан-
тенн для приема цифровых про-
грамм необходим специальный 
приемник - цифровая телевизи-
онная приставка. Это электрон-
ное цифровое устройство, под-
ключаемое к эфирной прием-

ной антенне и преобразующее 
цифровой сигнал в аналоговый, 
подключаемый к телевизору. 
Кроме того, устройство позво-
ляет записывать принимаемые 
каналы на внешний USB носи-
тель или жесткий диск, напоми-
нать о переключении програм-
мы, получать полную инфор-
мацию о текущей и следующей 
программах, прослушивать ра-
диоканалы.

Вместо цифровой пристав-
ки и аналогового телевизора  
можно приобрести современ-
ный телевизор, принимающий 
стандарт цифрового вещания 
MPЕG 4.

Однако до ввода в эксплуа-
тацию цифрового телевещания 
торопиться с покупкой оборудо-
вания не стоит, так как нет воз-
можности проверки его работо-
способности. Дождитесь нача-
ла цифрового вещания именно в 
вашем населенном пункте, что-
бы предварительно протестиро-
вать покупаемое оборудование.

Получить техническую кон-
сультацию, а также узнать о на-
чале цифрового вещания в кон-
кретном населенном пункте жи-
тели края могут, обратившись к 
специалистам Алтайского кра-
евого радиотелевизионного пе-
редающего центра по тел. (3852) 
22-66-11.

Андрей ВОЛОШИН,
заместитель директора

филиала ФГУП «РТРС» 
«Алтайский краевой 

радиотелевизионный 
передающий центр».

Олимпиада для молодых 
Недавно в Барнауле состоялась краевая олимпиада среди 

студентов средних специальных учебных заведений по 
вопросам избирательного права и избирательного процесса. 

Избирательная комиссия Алтайского края проводит ее второй 
год. Как всегда, она состоялась при поддержке управления края 
по образованию и делам молодежи, совета директоров средних 
специальных учебных заведений, регионального отделения «Ас-
социации юристов России», филиала кафедры конституционно-
го и международного права государственного университета. 

Выступая перед конкурсантами, председатель крайизбирко-
ма Ирина Акимова отметила: «Избирательная система не сто-
ит на месте, постоянно совершенствуется ее законодательная и 
технологическая база. Вместе с новым поколением начинается 
и новый этап модернизации избирательной системы – примене-
ние электронных средств для голосования».

В заключительном этапе олимпиады приняли участие 13 сту-
дентов из шести средних специальных учебных заведений. Они 
проходили тестирование по вопросам избирательного права и 
избирательного процесса, решали практические ситуации и со-
ревновались в новом творческом конкурсе «Информирование 
избирателей». Победителями признаны: Наталья Петрушкина, 
студентка Барнаульского кооперативного техникума; Екатери-
на Пенейдер, студентка Бийского государственного колледжа; 
Анна Зайкова, студентка Барнаульского государственного пе-
дагогического колледжа. 

В олимпиадные задания были включены вопросы на знание 
справочно-правовой системы «Консультант Плюс». Представи-
тельница «ЮРКОМП» высоко оценила общий уровень владения 
навыками работы с системой. В конкурсе видеороликов и пре-
зентаций «Информирование избирателей» были отобраны три 
лучших: Бийского колледжа, Павловского сельскохозяйственно-
го колледжа, а лучшим единогласно признан проект, подготов-
ленный студентками Барнаульского педагогического колледжа 
Анной Зайковой и Кариной Мартыновой.

Пресс-служба крайизбиркома.

Вместо горельников – 
новые боры

Предприятия, ведущие лесохозяйственную деятельность, 
завершают весеннюю посадку. Интенсивно ведется 

заращивание крупных гарей в ленточных борах, 
оставшихся от пожаров разных лет. 

Высажено сеянцев сосны на 4 тыс. гектаров. Наибольшие объ-
емы посадок – у коллективов предприятий «Лес Сервис» - 2 тыс. 
га (Ключевское лесничество), «Грин-Форс» - 1,2 тыс. га и «Лес-
ное» - 0,96 тыс. га. За последние 12 лет восстановлены все старые 
пожарища, создано 120 тысяч гектаров новых боров. 

Все посаженное лесоводы края посвящают Международно-
му году лесов. «Новые леса – родной планете!» – под таким де-
визом проходит весенний месячник леса (15 апреля - 15 мая), в 
рамках которого будут восстановлены массивы на площади 8,1 
тыс. гектаров.

Пресс-служба управления лесами края.
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Медведев о своих планах 
Президент России Дмитрий Медведев не исключил, 

что после "государственной части карьеры" будет 
преподавать в "Сколково", если с фондом 

"все будет нормально". 
Об этом глава государства заявил в студии телеканала "Дождь" 

25 апреля. Он отметил, что каждый политик должен делиться 
своим опытом. При этом президент подчеркнул, что его инте-
ресуют СМИ, где он мог бы работать комментатором ключевых 
политических новостей. 

В студии речь также зашла об Интернете. В частности, гене-
ральный директор телеканала Наталья Синдеева отметила, что 
за ним будущее, однако интернет-каналы испытывают трудно-
сти с монетизацией. При этом, по ее словам, сейчас в России 
есть "большая тройка" телеканалов, среди которых распределя-
ются рекламные бюджеты. 

Медведев признался, что уже три-четыре года не смотрит но-
востные программы на телевидении и предпочитает узнавать 
информацию в Сети. Он также предположил, что уже через не-
сколько лет значительная часть молодежи не будет смотреть те-
левизор. 

Акцизы на водку и сигареты 
повысят 

Рост акцизов на табак и алкоголь в ближайшие годы 
составит 25-30 процентов. 

Такое заявление сделал вице-премьер, министр финансов 
Алексей Кудрин. Как уточняет РИА «Новости», по предложе-
нию Минфина с 1 января 2012 года акциз на спирт должен быть 
увеличен на 20 процентов до 277,2 рубля, с 1 июля 2012 года - до 
462 рублей, с 2013 года - до 693 рублей, а с 2014 года - до 900,9 
рубля. После этого с пол-литра водки в бюджет будет поступать 
180 рублей акцизов (сейчас - 46,2 рубля). 

Акцизы на табак, согласно новым расчетам Минфина, долж-
ны расти следующими темпами: в 2012 году - на 60 процентов 
до 448 рублей за тысячу любых сигарет, с 2013 года - до 672 ру-
блей, с 2014 года - до 873,6 рубля. При этом 22 апреля агентство 
Reuters со ссылкой на источник в министерстве сообщило, что 
Минфин решил ограничиться повышением акциза на табак на 
40-42 процента в год. 

По словам Кудрина, "финансовые возможности бюджетной 
системы, в том числе налоговые возможности и страховые взно-
сы, сегодня исчерпаны". Министр финансов 25 апреля отметил, 
что уровень расходов бюджетной системы, включая Пенсионный 
фонд, к настоящему времени повысился до 8,8 процента ВВП, 
что превышает средний уровень по развитым странам. Кстати, 
в  марте предложение Минфина о резком повышении акциза на 
спирт уже раскритиковал премьер-министр России Владимир 
Путин. В частности, он заявил, что рост акцизов вынудит росси-
ян перейти на самогоноварение.

Слетать на Марс через 10-20 лет
SpaceX самостоятельно доставит человека на Марс 

в ближайшие 10-20 лет. 
Об этом заявил руководитель компании Элон Маск в интер-

вью The Wall Street Journal. 
"Первого человека, скорее всего, мы отправим в космос в бли-

жайшие три года. Я думаю, мы дойдем до самого Марса. Займет 
это в лучшем случае 10 лет, а в худшем 15-20," - заявил Маск. Он 
также отметил, что цель компании - создать средства для транс-
портировки людей и грузов на другие планеты, а уж желающие, 
по его мнению, найдутся. 

Недавно компания представила самую мощную из своих ра-
кет - Falcon Heavy. Это самый грузоподъемный носитель из су-
ществующих в настоящее время - на низкую опорную орбиту 
(200 километров) Falcon выводит до 53 тонн полезного груза. 
По этому показателю он опережает американскую Delta IV (22,9 
тонны), российскую "Протон" (22 тонны) и европейскую Ariane 
(21 тонна). 

Компания SpaceX стала первой в мире частной компанией, 
которой удалось самостоятельно запустить в космос космиче-
ский аппарат. 9 декабря 2010 года ракета-носитель вывела на 
орбиту капсулу Dragon, которая сделала два витка вокруг Зем-
ли. Кроме этого, компания стала одной из четырех, получивших 
от NASA деньги (на все компании - 270 миллионов долларов) 
на разработку космического транспорта, способного доставлять 
человека в космос. Примечательно, что 22 апреля стало извест-
но, что Роскосмос запретил стыковку частных космических ко-
раблей, производимых компанией SpaceX, с МКС до тех пор, 
пока их надежность не будет подтверждена демонстрационным 
полетом.

По материалам информагентств подготовил 
Олег МИКУРОВ.

СИТУАЦИЯ 
 Горячая тема

Топливо для села
А вот сельхозпроизводители 

Алтайского края и специальные 
службы обеспечиваются ГСМ бес-
перебойно. Об этом сообщили в 
краевом управлении по промыш-
ленности и энергетике.

По информации ОАО «НК 
«Роснефть» - Алтайнефтепро-
дукт», в настоящее время в связи 
с началом действия новых поло-
жений о реализации нефтепере-
рабатывающими заводами России 
ГСМ на электронных биржевых 
торгах (вначале 15%, сейчас 30% 
от общего объема продаж на вну-
треннем рынке) у мелких и сред-
них торгующих компаний возник-
ли проблемы с бесперебойным 
обеспечением своих заправочных 
станций топливом. Часть незави-
симых топливных операторов не-
своевременно зарегистрирова-
лись или не оформили необходи-
мые документы для участия в бир-
жевых торгах.

Результатом подобной ситу-
ации стал дефицит ГСМ на ряде 
заправочных станций края - по-
добная тенденция характерна для 
нескольких регионов страны. Как 
следствие, возросло обращение 
потребителей непосредственно на 
автозаправочные станции ОАО 
«НК «Роснефть» - Алтайнефте-
продукт». Объемы реализации 
ГСМ данной компанией увеличи-
лись практически в три раза. Так 
как ряд мелких АЗС закрылся из-
за отсутствия топлива, для избе-
жания ажиотажа и спекулятивных 
действий НК «Роснефть» -Алтай-
нефтепродукт» была вынуждена 
ввести на собственных АЗС вре-
менное лимитирование отпуска 
топлива за наличный расчет. Не-
обходимые ограничения введены 
и на АЗС «Газпромнефть-Алтай». 
По топливным картам ГСМ выда-
ются в полном объеме. Все специ-
альные службы Алтайского края 
обеспечиваются моторным топли-
вом в требуемом количестве в со-
ответствии с заключенными дого-
ворами, включая сельхозтоваро-
производителей.

Губернатор Алтайского края 
Александр Карлин обратился в 
адрес министра энергетики Рос-
сийской Федерации, министра 
сельского хозяйства Российской 

Бензин на нуле
В Барнауле с прошлой недели проблемы с бензином: 
на одних заправках очереди, другие просто закрыты 

Федерации и к президенту ОАО 
«НК «Роснефть» с просьбами о 
дополнительном выделении ди-
зельного топлива для селян: «Рос-
нефти» - 30 тыс. тонн, «Газпром-
нефти» - 10 тыс. тонн. Под эти 
цели в край уже поступило до-
полнительно 5 тыс. тонн дизель-
ного топлива.

Следует заметить, что для 
своей розницы ОАО «НК «Рос-
нефть» - Алтайнефтепродукт» и 
ОАО «Газпромнефть-Алтай» так-
же приобретают нефтепродукты 
через биржи. «Независимым то-
пливным операторам нужно не 
создавать искусственно ажиотаж 
вокруг дефицита ГСМ, а срочно 
принять компетентные решения 
о работе в изменившихся усло-
виях», - комментируют в краевом 
управлении по промышленности 
и энергетике.

Необходимо отметить, что из 
более чем 800 АЗС, действующих 
в крае, под брендом НК «Рос-
нефть» работает около 100 авто-
заправочных станций, «Газпром-
нефть» - 17. 

ОАО «НК «Роснефть» - 
Алтайнефтепродукт»,  ОАО 
«Газпромнефть-Алтай» являются 
уполномоченными государством 
компаниями, через товаропро-
водящую сеть которых своевре-
менно и в согласованном объеме 
осуществляется реализация ГСМ 
сельхозтоваропроизводителям ре-
гиона по льготным ценам. 

Важным фактором социальной 
ответственности ОАО «НК «Рос-
нефть» - Алтайнефтепродукт», 
ОАО «Газпромнефть-Алтай» яв-
ляется замораживание компания-
ми розничных цен на бензин и ди-
зельное топливо с начала текуще-
го года.

Неужели 
картельный сговор?

Кстати, острый дефицит бен-
зина наблюдается не только у нас. 
Как минимум еще в десяти реги-
онах России есть проблемы с то-
пливом – либо у заправщиков, 
либо уже у простых автомобили-
стов, при этом наиболее неблаго-
приятная ситуация складывается 
в Санкт-Петербурге, Воронеже, 
Новосибирске, на Сахалине, со-
общает ресурс mail.ru. 

  Руководитель ФАС Игорь Ар-
темьев подозревает российских 
нефтяников в картельном сгово-
ре, сообщила вчера поздно вече-
ром пресс-служба ведомства. Если 
подозрения подтвердятся, компа-
ниям грозит наказание вплоть до 
уголовной ответственности. 

 Причина недовольства Арте-
мьева — в дефиците моторного 
топлива на внутреннем рынке. 

Региональные управления 
ФАС еще на прошлой неделе за-
били тревогу. Первой провер-
ку «дочки» «Роснефти» — «Бел-
городнефтепродукта» — начало 
Белгородское УФАС. Поводом 
стали многочисленные обраще-
ния автомобилистов региона, со-
общило управление в пятницу: 
компания-монополист на мест-
ном рынке ограничила продажу 
Аи-92 и Аи-95. 

Вторым звонком стала ситуа-
ция в Алтайском крае. В регио-
не бензиновый дефицит, причи-
ны выясняются, объявило в поне-
дельник краевое УФАС.  

 На заправках крупнейших опе-
раторов края – «Газпромнефти» 
и «Роснефти» – выдают по 20-40 
л бензина на машину, на многих 
АЗС топливо не продают уже два 
дня, сообщило РИА «Новости». 

Артемьев вчера решил прове-
сти совещание с представителя-
ми Российского топливного сою-
за (РТС), чтобы увидеть картину 
на розничном рынке топлива в це-
лом по стране. 

И проблемы не только в двух 
вышеназванных регионах, сле-
дует из сообщения ФАС по ито-
гам встречи. «Наиболее неблаго-
приятная ситуация складывает-
ся в Санкт-Петербурге, Вороне-
же, Новосибирске, на Сахалине и 
Алтайском крае. При таком рас-
кладе в ближайшие дни многие 
регионы могут остаться без то-
плива», – приводит пресс-служба 
ФАС слова президента РТС Евге-
ния Аркуши. О проблемах на со-
вещании заявили также предста-
вители Красноярского края и Мо-
сквы, рассказал один из участни-
ков встречи.  

По данным разных СМИ, про-
блемы есть еще в целом ряде реги-
онов. Монополия «Брянскнефте-
продукта» («дочка» «Роснефти») 
привела к дефициту в Брянской 
области, сообщает «Российская 

газета». В Мурманской области с 
заправок исчезают Аи-92 и Аи-95, 
пишет «Комсомольская правда»; 
ситуацию осложняют «физлица» 
– раз дефицит, то и стремятся ку-
пить больше, заявили изданию на 
АЗС «Роснефти». 

На сайтах 11 региональных 
УФАС, в ведении которых города-
миллионники – от Москвы до Вол-
гограда – вечером в понедельник 
никаких новостей о топливном де-
фиците не было.  

 «На московских АЗС проблем 
действительно пока нет: люди 
нормально заправляются, -  отме-
чает Евгений Аркуша. - Но есть 
проблемы с закупкой топлива у 
владельцев независимых запра-
вок: перед Московским НПЗ оче-
реди из машин заправщиков сто-
ят по 15-17 часов. Цены есть, и 
они хорошие, а вот топлива – нет, 
его отпуск сокращен», - добавля-
ет он. 

 Насколько тяжела ситуация 
в регионах в действительности, 
ФАС сейчас сказать не может, за-
явил «Ведомостям» представи-
тель ведомства, служба будет раз-
бираться. А пока руководителям 
нефтяных компаний направлены 
предупреждения о необходимости 
стабилизации ситуации, отмечает-
ся в пресс-релизе ФАС, запроше-
ны объяснения о причинах воз-
никновения товарного дефицита. 

Заправщики считают, что глав-
ная проблема в несоразмерном 
снижении оптовых и розничных 
цен. «Если крупные игроки, та-
кие как «Роснефть», «Газпром-
нефть» и другие, снижают рознич-
ную цену на 5 руб., то при опто-
вых закупках стоимость бензина 
опускается буквально на 1-2 руб. 
Получается, что небольшие ком-
пании при таких показателях ухо-
дят в минус, а на рынке возникает 
дефицит», — приводит ФАС сло-
ва президента Алтайского топлив-
ного союза Юрия Матвейко. По 
данным участников совещания, 
вертикально-интегрированные 
нефтяные компании создают де-
фицит путем ограничения отпуска 
нефтепродуктов. 

«Это может явиться одной из 
разновидностей картельного сго-
вора», – отметил Игорь Арте-
мьев. 

 «Ситуация на рынке катастро-
фическая, – предупреждает Евге-
ний Аркуша. – При таком росте 
оптовых цен, который мы наблю-
даем, розничные должны были 
подскочить на несколько рублей за 
литр, но этого не происходит, так 
как нефтяные компании, в первую 
очередь с госучастием, держат роз-
ницу на нижней планке». 

Нефтяники свою вину отрица-
ют. «Роснефть» в дефиците не ви-
новата, говорит ее представитель: 
компания в 2011 г. в два раза со-
кратила экспорт нефтепродуктов, 
оставив объемы производства на 
прежнем уровне. Хотя отгрузка 
топлива действительно идет толь-
ко в собственные сети – во избе-
жание спекуляций, объясняет 
представитель «Роснефти». То, 
что топливо отгружалось толь-
ко владельцам дисконтных карт, 
представитель компании отри-
цает. «Газпромнефть» увеличила 
внутренние продажи на 10% и ни-
каких ограничений независимым 
АЗС не вводилось, уверяет пред-
ставитель этой компании. Собе-
седник в ТНК-ВР отметил лишь, 
что компания «полностью и в 
срок выполняет свои обязатель-
ства по поставкам топлива контр-
агентам».  

В выходные резко уменьшилось количество 
машин на дорогах города – многие, понимая, 

что в понедельник надо еще до работы 
доехать, решили субботу-воскресенье прожить, 

передвигаясь пешком или на общественном 
транспорте. Понедельник и вторник проблемы 

не решили: бензина по-прежнему нет. 
К счастью, у меня в машине было еще пол-

бака. Но, посмотрев на ажиотаж, решил долить 
бензина и поехал на ту АЗС, где заправляюсь 
всегда. По дороге проехал мимо заправки «Рос-
нефти» - хвост очереди выполз уже на дорогу. На 
самой АЗС было битком. После этого стало жаль, 
что с собой нет канистры – залиться бы впрок… 

На «моей» заправке, как ни странно, оказа-
лось пусто. Спросил кассиршу, как же это им так 
повезло, что у них есть бензин? 

- Так на выходные мы закрывались. А сегод-
ня хозяин сказал только пять тонн продать… - 

ответила она. Я залил бензина на 500 рублей и 
подосадовал, что мало – оставалось ведь еще де-
ление! Заправлявшийся из соседнего пистолета 
водитель сказал: «По всему городу ездил, еле на-
шел эту заправку. Это что же, старые времена 
возвращаются?! Надо опять с бочкой за бензи-
ном ездить? Я уж думал, такого больше не бу-
дет никогда»…   

Причины пересыхания бензиновых рек на-
зывают разные. Говорят, например, что таким 
образом продавцы горючего решили бороться с 
сезонным запретом на поездки большегруз-ного 
транспорта по дорогам края. Однако нефтевозы 
должны были получать бесплатные пропуска. 

Есть и другая версия, согласно которой круп-
ные компании решили вытеснить с рынка мелкие 
АЗС. Однако страдают при этом рядовые авто-
мобилисты… 

Сергей ТЕПЛЯКОВ.



3№  116 •  27  апреля  2011 г.

ТАКАЯ СЛУЖБАНиколай ГУРТЕНКО
Лучший по профессии

Кулундинский межрайонный следственный отдел по итогам 
прошлого года признан лучшим среди 16 родственных 

подразделений краевого следственного управления 
Следственного комитета РФ. А возглавляющий его майор 

юстиции Александр Гензель второй раз подряд 
назван лучшим руководителем. 

- Александр Владимирович, 
вы командуете в кулундинском 
отделе с самых первых дней его 
существования. И последние 
два года вас называют в крае-
вом следственном управлении 
лучшим руководителем...

- В том, что мы получили та-
кое признание у коллег, руко-
водства следственного управ-
ления, большая заслуга всего 
коллектива. Он окончательно 
сформировался, притерся. А в 
результате кропотливой рабо-
ты, причем в контакте с отде-
лами СУ, прокуратурами и от-
делами внутренних дел четырех 
районов, удалось в прошлом 
году за все расследованные 
дела получить в судах объек-
тивную положительную оцен-
ку. Соответственно и статисти-
ческие показатели улучшились. 
Нам ошибаться никак нельзя. 
Дорого обходятся обществу та-
кие ошибки. 

2010 год был очень напря-
женным. Один наш следова-
тель почти двенадцать меся-
цев находился в Новосибир-
ске, его привлекли для участия 
в расследовании особо важно-
го дела. А еще наши следова-
тели периодически уезжали на 
учебу, уходили в отпуск. Более 
полугода отдел работал всего с 
двумя следователями. Но бла-
годаря профессионализму с за-
дачей справился.

- А какие сложные дела уда-
лось распутать за это время?

- Запомнилось дело об из-
насиловании гр. М. Сложность 
была в том, что и потерпевшая, 

и подозреваемые были в мо-
мент совершения преступле-
ния в состоянии алкогольного 
опьянения. К тому же двое по-
дозреваемых избили свою жерт-
ву так, что она получила сотря-
сение мозга. 

А еще нам удалось довести 
до логического конца дело об 
убийстве, которое было отло-
жено из-за недостаточной дока-
зательной базы еще в 2004 году. 
Прошел суд, и преступник по-
лучил то, что ему положено по 
закону.

- Александр Владимирович, 
я увидел вас среди работников 
правоохранительных органов 
на второй день после пожара 
в Николаевке Михайловского 
района. И потом еще не раз вы 
там появлялись…

- Я там был не один. Выезжа-
ли и другие сотрудники, в том 
числе наш генерал Александр 
Пономарев. У большого коли-
чества людей сгорело жилье. И 
мы не остались безразличными 
к их горю. Одними из первых из 
своей зарплаты выделили мате-
риальную помощь погорель-
цам. Это отметил в своей благо-
дарности следственному управ-
лению и губернатор Александр 
Карлин. 

Кроме того, надо было точ-
но установить, что и у кого сго-
рело. Признать людей постра-
давшими, чтобы им была выде-
лена материальная помощь от 
государства. А для этого сле-
довало опросить жителей всей 
Николаевки и частично сосед-
него села Бастан. Расследовани-

ем этого дела занималось след-
ственное управление. Наш сле-
дователь был в группе, занятой 
этим следствием. А я, посколь-
ку являюсь его руководителем, 
контролировал работу, помо-
гал. Еще там надо было контро-
лировать выделение денежных 
средств, законность их получе-
ния пострадавшими. Некото-
рые люди попытались дважды 
получить те десять тысяч, кото-
рые выделялись каждому пого-
рельцу в самом начале восста-
новления Николаевки. И такие 
случаи были пресечены, деньги, 
полученные незаконно, этим 
людям пришлось вернуть. 

 - В вашем ведомстве в по-
следние месяцы произошли не-
которые перемены. Что изме-
нилось в результате того, что 
Следственный комитет вышел 
из-под контроля Генпрокура-
туры и теперь напрямую под-
чинен президенту страны?

- Больших изменений не по-
следовало. Взаимодействия с 
прокуратурой, милицией оста-
лись прежними. И для граждан 
никаких изменений нет. Как 
и прежде, они обращаются к 
нам со своими заявлениями и 
просьбами. А мы их рассматри-
ваем. Правда, подследствен-
ность расширилась. Добави-
лись нам налоговые преступле-
ния, скоро будем расследовать 
тяжкие и особо тяжкие престу-
пления, совершенные несовер-
шеннолетними, а также в отно-
шении их.

- То есть работы прибавит-
ся. Лично вас что привело в 
профессию?

-  Желание быть офицером, 
служить в государственном ор-
гане. Родился я в Новосибир-
ске, но родители вскоре перее-
хали в село Родино. Там я и вы-
рос. Еще в школе мечтал посту-
пить в военное училище. Отбор 
был такой жесткий, что я туда 
не прошел, не выдержал кон-
курс. 

А поскольку хотел быть 
офицером, то пошел учить-
ся на юриста. Окончил Том-
ский университет, вуз, который 
в рекомендациях не нуждает-
ся. Студентом практиковался 
и в прокуратуре, и в милиции. 
Получил приглашение от обе-
их инстанций. Выбрал проку-
ратуру. Работал следователем 
в Родинском районе. А потом 
мне предложили руководить 
Кулундинским межрайонным 
следственным отделом. 

- Александр Владимирович, 
с такой работой свободного 
времени, наверное, у вас почти 
не бывает?

- Стараюсь все успевать. 
Сейчас у меня никакого хоб-
би нет. Большую часть време-
ни отдаю работе, а остальное - 
посвящаю семье… 

Мечтал мальчишка 
о спецназе…

Дают «прикурить»
Власти Новосибирской области планируют внести в Госдуму 

предложения об ужесточении федерального законодательства, 
касающегося правил торговли табачными изделиями. Такое 

решение принято на заседании регионального правительства. 
По  словам  министра промышленности, торговли и развития 

предпринимательства Новосибирской области Сергея Сёмки, 
смысл изменений состоит в попытке ужесточить законодательство, 
сделать невозможным его двоякое толкование, а также исключить 
продажу табачных изделий вблизи образовательных учреждений. 

«Федеральное законодательство запрещает продажу табачных 
изделий на прилегающих к учреждениям культуры, спорта и обра-
зования территориях на расстоянии менее 100 метров от них, но то, 
от какой точки определять данное расстояние, в законе четко не 
прописано, - отметил министр. - Предлагаем органам местного са-
моуправления предоставить полномочия определять это».

Под маркой Алтая
Сотрудники Томского ОБЭП изъяли из реализации 

в одной из торговых сетей города три тонны сливочного масла 
с признаками фальсификации, сообщает пресс-служба УВД по 

области. Производителем его значился 
Ребрихинский маслосырзавод (Алтайский край). 

В ходе проверки было установлено, что сливочное масло на дан-
ном заводе не изготавливалось, а документы на продукцию имеют 
признаки подделки. Оперативниками проводятся мероприятия по 
установлению лиц, изготавливающих и реализующих данную про-
дукцию. Установлено, что магазины уже реализовали населению 
Томска около двух тонн такого продукта. В настоящее время на-
значено исследование для установления состава масла. Если будет 
установлено, что оно представляло опасность для жизни и здоро-
вья населения, будет возбуждено уголовное дело по ст. 238 УК РФ. 
Санкция данной статьи предусматривает ответственность в виде 
лишения свободы на срок до 2-х лет.

Дела семейные
В Омске прошла торжественная церемония награждения 

победителей первого областного конкурса 
на лучший семейный архив. 

На рассмотрение специальной комиссии свои семейные архивы 
предоставили 77 жителей региона. Большинство работ поступило 
от учителей, краеведов, школьников и студентов. Возраст самого 
молодого участника 12 лет, самого старшего - 98. Многие фонды 
содержат уникальные семейные реликвии - например, молитвен-
ники, ордена и медали, солдатские фронтовые каски, медальоны, 
вышивки, портмоне, а также книги с дарственными надписями из-
вестных людей. Девяти победителям и призерам  вручены дипло-
мы и денежные призы от 10 до 30 тыс. рублей.

Цена жестокости –17 тысяч
В Прокопьевске расследуется уголовное дело о жестоком 

обращении с животными. 
У жительницы этого города Кемеровской области в марте про-

пала кошка, а несколько недель спустя женщина увидела ее тело 
возле мусорного бачка. На шее животного была петля. Хозяйка за-
подозрила в убийстве животного соседку. Ее подозрения подтвер-
дились, когда в ответ на претензии соседка заявила, что «вообще 
передавит всю ее скотину».

Владелица кошки обратилась в милицию. Стоимость домаш-
него питомца женщина оценила в 17 тыс. рублей. Соседка владе-
лицы животного полностью признала свою вину. Было возбужде-
но уголовное дело по ст. 245 УК – «Жестокое обращение с живот-
ными». Согласно санкциям статьи подозреваемой грозит до шести 
месяцев ареста.

На оленьей упряжке 
я тебя отвезу

В Эвенкии начался весенний отел у оленей, 
сообщили в пресс-службе администрации 

Эвенкийского района Красноярского края. 
Первый олененок в этом году появился на свет 21 апреля. Как 

рассказал директор оленеводческого хозяйства «Суриндинское» 
Виктор Гаюльский, в этом году ожидается приплод минимум 1,5 
тыс. телят. «Это больше по сравнению с прошлым годом, потому 
что мы постоянно увеличиваем маточное поголовье».

Сейчас это поголовье оленей пасется на стационарных огоро-
женных территориях. В оленеводческих бригадах установлено кру-
глосуточное дежурство, усилены меры безопасности, чтобы убе-
речь молодняк от хищных животных и птиц. Также бригады гото-
вятся к перегону оленей на летние пастбища – уже завезено все не-
обходимое, в том числе продукты и ветеринарные медикаменты. 
Летом оленьи стада будут кочевать по тайге.

У НАШИХ СОСЕДЕЙКонстантин СОМОВ

АКТУ  ЛЬНО

Целебное слово 
Прасковьи

Село как село, рядом огром-
ное озеро, поля, степи с холма-
ми, лес, тайга … Вроде ничего 
особенного. Но сюда не исся-
кает людской поток. Едут те, 
кто потерял  веру и надежду 
на  исцеление - и обретают их 
здесь. Поток желающих с каж-
дым годом все растет и увели-
чивается. 

Так кто же она, Прасковья 
Яковлевна Лосевская? И что 
это за чудо-бочки, которыми 
она ставит людей на ноги в 
прямом и переносном смысле 
слова?

Прасковья Яковлевна - из-
вестная целительница, полно-
стью посвятившая себя людям. 
За 25 лет работы организован-
ного ею фитоцентра были ис-
целены сотни тысяч немощных. 
Но Прасковья и ее помощники 
не останавливаются на достиг-
нутом. Они постоянно в поис-
ках корешков, трав, новых  ме-
тодик оздоровления и, конечно 
же,  в составлении лечебных 
сборов. Недавно у меня была 
возможность побеседовать с 
Прасковьей Яковлевной. С ка-
ким интересом она рассказыва-
ет о настоящем и будущем, об 
уже сделанном и о том, что еще 
предстоит сделать. О том, как у 
нее болит душа из-за того,  что 
она не в силах оказать помощь 
всем нуждающимся, - потому и 
не спит ночами… Ну и, конечно 
же, ругает тех, кто не хочет ду-
мать о профилактике заболева-
ний. Я попыталась сослаться на 
проблемы, занятость, нехватку 
времени... Она посмотрела на 
меня, улыбнулась и, показывая 
пальцем вверх, сказала: ТУДА 
с собой взять ничего невозмож-
но, а быть здоровым сегодня и 
дожить до глубокой старости 
может каждый – главное бе-
речься, знать меру во всем. 

Возвращаясь домой, я в 
мыслях соглашалась с ней. 
Нужно быть чище, добрее, 
ближе к природе – и вся наша 
негативная энергетика уйдет, 
испарится, болезни отступят… 
Очистить душу должен каж-
дый сам, а вот почистить тело 
поможет фитобочка. 

Что же это за чудо-бочки? 
Метод фитопара  Лосевской 
рассчитан на общую очистку 

Весть о простой русской женщине Прасковье Яковлевне 
Лосевской, способной творить чудеса, о ее чудо-бочках и методах 

исцеления больных, от которых отказывалась официальная 
медицина, разнеслась не только по всей России, но и далеко за 

ее пределами – по ближнему и дальнему зарубежью. А между тем 
Прасковья Яковлевна живет и творит чудеса здесь – недалеко от 

Алтая, в Хакасии, в селе Черное Озеро.

организма, избавление его от 
шлаков и токсинов. Таким об-
разом, он дает печени, почкам, 
щитовидной и поджелудочной 
железе возможность «дышать». 
А когда наш организм дышит, 
ему не страшны никакие стрес-
сы, вирусы и недуги, преследую-
щие нас на жизненном пути.

Сейчас метод фитопара на-
зывают новым направлением в 
профилактической и восстано-
вительной медицине, а Праско-
вья Лосевская стала лауреатом 
IV Международного конгресса 
«Народная медицина России - 
прошлое, настоящее, будущее», 
где получила звание  «Лучший 
целитель России». 

Курс оздоровления состоит из 
десяти и более полуторачасовых 
процедур. Сначала вас усадят в 
кедровую бочку – фитопаросау-
ну,  в которой целебный травя-
ной  пар очистит ваше тело от 
шлаков и токсинов. Затем напо-
ят горячим травяным чаем для 
укрепления иммунитета, сдела-
ют массаж – втирание в область  
спины и позвоночника травяно-
го бальзама Лоспра. 

Жителям Алтайского края и 
Барнаула не нужно ехать в Хака-
сию, тратить драгоценное время 
и кучу денег. В самом центре го-
рода находится филиал Россий-
ского фитоцентра «Прасковья». 
Сама Прасковья Яковлевна два 
года назад передала филиалу, 
расположенному на улице Ана-
толия, 122,  свой авторский метод 
оздоровления, сборы трав, а глав-
ное - кедровые бочки. Строгое 
соблюдение методики Лосевской 
(индивидуальный подбор ком-
плексной программы оздоровле-
ния, состоящей из конкретного 
сбора трав, настоев, бальзамов, 
втираний  и т.д.) поможет вам из-
бавиться от многих недугов. 

Программы оздоровления 
рассчитаны на людей любого 
возраста: от 1 года и более 100 
лет. Более того, в рамках между-
народного форума «Медицина 
2010» в Сочи прошла конферен-
ция, на которой методика фито-
пара Лосевской рекомендована 
для реабилитации спортсменов 
на зимней Олимпиаде-2014. 

Благодаря правильному под-
бору программы улучшается 
общее состояние, нормализует-

ся артериальное давление, от-
ступает боль в суставах, уходит 
лишний вес, разглаживается и 
становится упругой кожа... О 
положительном действии фи-
топара Лосевской свидетель-
ствуют сами посетившие фи-
тоцентр, а также оставленные 
ими многочисленные записи в 
книге отзывов.

Наш филиал шагает в ногу с 
базовым фитоцентром. В Бар-
науле, на ул. Анатолия, 122, ис-
пользуются не только сосуди-
стые и суставные фитосборы, 
но и лимфодренажные, почеч-
ные, кислотные и щелочные, 
которые позволяют как можно 
шире и глубже решать все про-
блемы вашего тела. Нормали-
зовав кислотно–щелочную сре-
ду в организме, отрегулировав 
обменные процессы, приведя в 
порядок нервную систему, че-
ловек становится здоровым, а 
значит счастливым.

Ни в официальной медици-
не, ни в народном целительстве 
не существует другого метода, 
равному методу Прасковьи 
Лосевской по степени и уров-
ню очищения организма. Вот 
почему с помощью фитопара 
исцеляются даже неизлечимые 
заболевания.

Посетите наш фитоцентр. 
Воспользуйтесь нашими сове-
тами, знаниями и опытом. Со-
путствующие услуги: прожива-
ние при фитоцентре, массаж-
ный кабинет, компьютерная 
диагностика.

Мы ждем вас в будни, вы-
ходные и праздничные дни с 
7 до 22 часов по адресу: г. Бар-
наул,  ул. Анатолия, 122. 

Тел. 8 (3852) 65-79-01, 
60-51-10. 

Адрес базового фитоцентра: 
Республика Хакасия, с. Чёрное 
Озеро, тел.: 8 (390-35) 9-63-08, 
9-63-30.

Ко дню рождения фитоцен-
тра, с 2 по 15 мая, объявляется 
50% скидка для всех.

Метод успешно применя-
ется для оздоровления и про-
филактики: хронической уста-
лости, хондрозов, расстройств 
нервной системы, суставной и 
сосудистой патологии, заболе-
ваний органов дыхания, кож-
ных заболеваний, заболеваний  
мочеполовой системы и щито-
видной железы, заболеваний 
эндокринной системы.  

Татьяна  ОЖОГИНА, 
руководитель фитоцентра.
Продукция сертифицирована. Про-

консультируйтесь со специалистом. 
Уточните возможные противопоказания. 
На правах рекламы.

Наше здоровье

Дмитрий ДЕНИСОВ Б   НКОВСКОЕ  ДЕЛО

Военная ипотека 
в Газпромбанке

- Анна, Газпромбанк 
предлагает специальную 
программу «Военная ипо-
тека». Каковы особенности 
новой программы?

- Вопрос  актуальности 
и социальной значимости 
жилищного обеспечения 
военнослужащих и членов 
их семей уже достаточно 
давно стоял перед нашим 
правительством. В ходе ре-
шения жилищного вопроса 
военнослужащих в  2004 
г. был принят, а с 1 янва-
ря 2005 г. вступил в силу  
федеральный закон  «О 
накопительно-ипотечной 
системе жилищного обеспе-
чения военнослужащих». 

Учитывая социальную 
значимость обеспечения 
жильем военнослужащих, 
Газпромбанк разработал 
специальную кредитную 
программу «Кредитование 
участников накопительно-
ипотечной системы жи-
лищного обеспечения во-
еннослужащих - «Военная 
ипотека».

Накопительно-ипотечная 
система жилищного обе-
спечения военнослужащих 
дает возможность приоб-
ретения жилья в собствен-
ность  с использованием  
целевого жилищного  займа 
и ипотечного кредита по ис-
течении трех лет участия в 
этой системе, не дожидаясь 
окончания срока службы. 

- Какие основные усло-
вия программы?

- Одним из основных 
условий программы явля-
ется то, что первоначаль-
ный взнос выплачивается 
за счет средств целевого 
жилищного займа, предо-
ставляемого военнослужа-
щему ФГУ «Росвоенипоте-
ка». Также первоначальный 

он предоставляет в Бан-
ке также копии докумен-
тов на нее. Далее Банк 
принимает решение о 
возможности предостав-
ления кредита под залог 
выбранной квартиры, и в 
случае принятия положи-
тельного решения воен-
нослужащий заключает 
с Банком кредитный до-
говор и совершает сделку 
купли-продажи недви-
жимости. После реги-
страции договора купли-
продажи недвижимости 
в органах Федеральной 
службы государственной 
регистрации, кадастра и 

картографии осуществля-
ются расчеты с продавцом 
квартиры за счет денежных  
средств,  поступивших из 
ФГУ «Росвоенипотека», и 
кредитных средств, предо-
ставленных Банком. 

- Какие еще  преимуще-
ства имеет программа для 
военнослужащих?

- В отличие от подпро-
граммы государственных 
жилищных сертификатов, 
социально ориентирован-
ной на обеспечение жи-
льем уволенных или уволь-
няемых военнослужащих, 
накопительно-ипотечная 
система дает  возможность 
решения жилищного вопро-
са военнослужащего непо-
средственно в процессе 
прохождения им военной 
службы.

- Куда может обратиться 
военнослужащий для полу-
чения кредита?

- По вопросам оформле-
ния и  получения кредита 
военнослужащий - граж-
данин РФ, проходящий во-
енную службу по контрак-
ту и включенный в реестр 
участников накопительно-
ипотечной системы, - может 
обратиться  в  любой  фили-
ал и дополнительный офис 
Банка.

www.gazprombank.ru 

«Газпромбанк» (Открытое акционерное 
общество) предлагает своим клиентам специальную 

программу кредитования на приобретение жилья 
– «Военная ипотека». Об особенностях новой 

программы рассказывает вице-президент – начальник 
Департамента по работе с физическими лицами Анна 

ГОРЯЧЕВА:

взнос может быть оплачен 
собственными средствами 
военнослужащего. Ежеме-
сячные платежи по кредиту 
осуществляются полностью 
за счет средств целевого жи-
лищного займа, предостав-
ляемого военнослужащему 
ФГУ «Росвоенипотека», ис-
ходя из размера накопитель-
ного взноса, установленного 
законом о федеральном бюд-
жете на соответствующий 
год, перечисляемого ФГУ 
«Росвоенипотека» в счет по-
гашения задолженности по 
кредиту. Военнослужащий 
имеет право приобрести 
квартиру в любом регионе 
по месту расположения фи-
лиала Банка, независимо от 
места службы.  

- Какие требования по воз-
расту предъявляет Банк к за-
емщику?

- Минимальный возраст  
заемщика - 20 лет, макси-
мальный не должен превы-
шать 45 лет.  

- Какие затраты будут у 
военнослужащего при оформ-
лении кредита?

- При получении креди-
та они минимальны, так как 
комиссия за рассмотрение 
кредитной заявки и выда-
чу кредита отсутствует. Из 
собственных средств воен-
нослужащему будет необхо-
димо оплатить страхование 
имущественных интересов, 
связанных с повреждением 
или утратой имущества, рас-
ходы по оформлению права 
собственности на квартиру 
и услуги оценочной кампа-
нии по оценке  приобретае-
мой квартиры. Страхование 
жизни и здоровья заемщика  
не является  обязательным,    
осуществляется в доброволь-
ном порядке. Дальнейшее 
обслуживание кредита осу-
ществляется в соответствии 

с установленными Банком 
тарифами.

- На каком рынке жилья, 
первичном или вторичном, 
могут приобрести квартиру 
военнослужащие?      

- Кредит предоставляется 
на приобретение квартиры 
на вторичном рынке жилья, 
право собственности на ко-
торую должно быть зареги-
стрировано в установленном 
законодательством порядке. 
Обеспечением по кредиту 
будет являться залог приоб-
ретаемой квартиры.

- Как определяется макси-
мальный размер кредита?

- Расчет максимально 
возможной суммы кредита 
осуществляется исходя из 
срока кредитования и раз-
мера накопительного взно-
са,  установленного законом 
о федеральном бюджете на 
соответствующий год, пере-
числяемого ФГУ «Росвоени-
потека» в счет погашения за-
долженности по кредиту. 

- Что нужно сделать воен-
нослужащему, чтобы офор-
мить кредит и приобрести 
квартиру?

- Для рассмотрения кре-
дитной заявки  военнослужа-
щему необходимо заполнить 
заявление-анкету по форме 
Банка и предоставить в Банк 
документы по установленно-
му перечню. После подбора 
военнослужащим квартиры 

Интервью

ГПБ (ОАО). Генеральная лицензия ЦБ РФ № 354. Реклама

ВСЯ ПРОДУКЦИЯ СЕРТИФИЦИРОВАНА

Продаю сеялку СКС-3,2 
или меняю на ППР.
Тел. 8-961-230-0253.

• Продаю К-701, К-700А, состояние 
достойное, цена от 550 тыс. руб.; се-
ялки «Омичка», 6 шт., цена 700 тыс. 
руб. Тел. 8-903-947-9488.

• Куплю масло пихтовое, продукты 
пчеловодства. Тел. 8-983-102-1130.

• Продаю трактор МТЗ-80, ЮМЗ-6 
(грейфер). Тел. 8-903-957-5307.

• Продаю трактор МТЗ-80, ЮМЗ-6 
(грейфер). Тел. 8-903-957-5307.

• Продаю «Ниссан-Атлас», 2000 г. в., 
отс, 1,5-тонник, 400 тыс. руб., торг.

Тел. 8-913-273-9290.

• Куплю косилку-плющилку типа 
КПС-5Г или Е 301/302.

Тел. 8-909-502-9775.

ПРОДАЮ ДОМ в с. Россоши 
Смоленского района по ул. 
Юбилейной, 40 (66 кв. м, 36 
соток, документы в наличии, 

хозпостройки новые, вода 
в доме, 685000 руб.).
Тел.: 8-903-990-0800, 
8 (3852) 63-25-35.

Продаю свинокомплекс 
с замкнутым циклом.

Тел. 8-903-911-1367.

ПРОДАЮ ЧЕТЫРЕХРАМОЧНЫЕ 
ПЧЕЛОПАКЕТЫ.

Тел. 8-963-508-61-01.

Продаю семена подсолнечника 
Енисей и Кулундинский.

Немецкий национальный рай-
он, с. Гальбштадт, тел.: 8 (385-39) 
2-21-87, 2-27-09, 8-905-988-1427.

Изменение
к извещению, опубликованному 

в газете «Алтайская правда», № 
114 от 22 апреля 2006 г., данному 
дольщиками СПК «Харловский» 
Краснощековского района Ал-
тайского края.

Исключить из списка фамилии: 
Битюцких И.А., Битюцких Е.Г.

Объявление
о проведении аукциона на 

получение права пользования 
недрами с целью разведки 
и добычи песка-отощителя 

Волчихинского месторождения 
в Волчихинском районе 

Алтайского края
В соответствии с приказом управ-

ления природных ресурсов и охра-
ны окружающей среды Алтайского 
края от 22.04.2011 г. № 14/н объяв-
ляется аукцион на получение права 
пользования недрами с целью:

- с целью разведки и добычи 
песка-отощителя Волчихинского 
месторождения в Волчихинском 
районе Алтайского края.

Аукцион проводится в 10 часов 
00 минут (время проведения аук-
циона местное) 15 июня 2011 года 
в г. Барнауле по адресу: ул. Гого-
ля, 42, к. 34.

Всем заинтересованным лицам 
предоставляется возможность 
ознакомиться с информацией по 
аукциону и условиями его прове-
дения в управлении природных 
ресурсов и охраны окружающей 
среды Алтайского края. Адреса, 
телефоны для справок: управле-
ние природных ресурсов и охра-
ны окружающей среды Алтайско-
го края: 656056, г. Барнаул, ул. 
Гоголя, 42, тел. (3852) 63-01-68, 
63-33-66, факс (3852) 63-01-99.

Главное управление имуще-
ственных отношений Алтайско-
го края сообщает о предоставле-
нии в аренду земельных участ-
ков для целей, не связанных со 
строительством, в г. Барнауле:

- для ведения личного подсоб-
ного хозяйства (п. Мохнатуш-
ка, ул. Клубная, 40, площадью 
0,1000 га);

- для благоустройства жилого 
дома (расположен в юго-западной 
части кадастрового квартала 
22:63:050331, прилегающего к юго-
западной границе земельного 
участка по адресу: улица Анато-
лия, 186-а);

- для размещения площадки 
для осуществления техническо-
го осмотра и подготовки автобу-
сов к рейсам (расположен в цен-
тральной части кадастрового квар-
тала 22:63:040403, прилегающе-
го к северо-западной границе зе-
мельного участка по адресу: ул. 
Привокзальная, 12-а, площадью 
0,1390 га).

Вниманию акционеров 
Открытого акционерного 
общества коммерческого 

банка «ФорБанк»!
(фактическое местонахождение 

банка: 656056, г. Барнаул, 
ул. Гоголя, 36/ул. М. Горького, 29).

18 мая 2011 года в 16 часов 00 
минут состоится годовое общее со-
брание акционеров ОАО КБ «Фор-
Банк» (в форме проведения собра-
ния). Начало регистрации лиц, уча-
ствующих в собрании, - 15 час. 30 
мин. Список, лиц, имеющих право 
на участие в годовом общем собра-
нии акционеров, составлен на 26 
апреля 2011 года. Каждый акцио-
нер банка может ежедневно (кро-
ме  праздничных и выходных дней) 
с 9.00 до 17.00 часов ознакомиться 
с материалами, подготовленными 
к собранию в соответствии с дей-
ствующим законодательством, по 
адресу: 656056, г. Барнаул, ул. Го-
голя, 36/ул. М. Горького, 29.

Повестка дня собрания:
1. Определение порядка ведения 

годового общего собрания акцио-
неров банка.

2. Утверждение годовых отчетов, 
годовой бухгалтерской отчетности, 
в том числе отчетов о прибылях и 
убытках банка.

3. О распределении прибыли (в 
том числе о выплате (объявлении) 
дивидендов) по результатам 2010 
финансового года.

4. Об определении количествен-
ного состава совета директоров 
банка, избрании его членов.

5. Об образовании коллегиально-
го исполнительного органа банка.

6. Об избрании ревизора банка.
7. Об утверждении аудитора 

банка.
Собрание состоится по адресу: 

656056, г. Барнаул, ул. Гоголя, 36/
ул. М. Горького, 29.

Участникам собрания необходи-
мо иметь при себе паспорта (пред-
ставители акционеров – юридиче-
ских лиц, кроме того, должны иметь 
при себе надлежаще оформлен-
ные доверенности или подлинни-
ки протоколов об избрании руко-
водителем). 

Телефоны для справок: 
63-24-74, 63-73-41.

Совет директоров 
ОАО КБ «ФорБанк».

Извещение
На основании ФЗ «Об оборо-

те земель сельскохозяйственно-
го назначения» мы, Чичкун М.С., 
Чичкун Н.М., Сохарев В.Г., Соха-
рев В.Г., Часовских И.А., Часов-
ских М.И., Ускова А.Е., Сахарев 
С.В., Сохарев В.И., Доманов А.П., 
участники долевой собственности 
ТОО «Красный Алтай» Троицко-
го района, извещаем о своем на-
мерении выделить земельный уча-
сток в счет своих земельных до-
лей общей площадью 3140 б/га 
(78 га), расположенный на поле IV 
бригады № 2, в 6500 м на восток 
от с. Усть-Гавриловка, для пере-
дачи в аренду крестьянскому хо-
зяйству. Возражения направлять 
по адресу: Алтайский край, Тро-
ицкий район, с. Троицкое, ул. Ле-
нинградская, 43.

Сообщение
о проведении годового общего 

собрания акционеров ОАО 
«Декоративные культуры».

20 мая 2011 года в 14.00 часов про-
водится годовое общее собрание 
акционеров открытого акционерно-
го общества «Декоративные куль-
туры» в форме совместного присут-
ствия акционеров (собрание).

Место нахождения общества и про-
ведения собрания: г. Барнаул, ул. 
Власихинская, 57. Начало регистра-
ции в 13.00 часов.

Список лиц, имеющих право на 
участие в годовом общем собрании 
акционеров, составлен по состоянию 
на 21 апреля 2011 года.

Повестка дня:
1. Утверждение годового отчета, 

годовой бухгалтерской отчетности, 
в том числе отчета о прибылях и 
убытках общества, а также распре-
деление прибыли (убытков) обще-
ства за 2010 год.

2. Избрание членов совета дирек-
торов общества.

3. Избрание членов ревизионной 
комиссии общества.

4. Утверждение аудитора обще-
ства.

С информацией, подлежащей пре-
доставлению при подготовке к про-
ведению годового общего собрания 
акционеров лицам, имеющим право 
на участие в собрании, можно озна-
комиться в рабочие дни с 8.00 до 
16.00 часов, начиная с 29 апреля т.г. 
по месту нахождения общества.

Телефон для справок 315-381.

Изменение
к извещению, опубликованному 

в газете «Алтайская правда», № 
368-369 от 27 ноября 2010 года, 
данному собственником  74 зе-
мельных долей АОЗТ «Данилов-
ское» Родинского района.

Исключить фамилию Белогор-
цев Г.В. Дополнить фамилию Буй-
мов А.Б.

ИЗМЕНЕНИЕ ИНФОРМАЦИИ! 

Фонд имущества Алтай-
ского края сообщает об из-
менении номеров контакт-
ных телефонов в информа-
ционном сообщении  о торгах 
по продаже земельных участ-
ков по адресам: г. Барнаул, 
ул. Павловский тракт, 309, 
309-а, назначенных на 20 мая 
2011 («Алтайская правда» от 
19.04.2011  № 106-107): тел. 
38-01-31, 38-01-35, 38-01-66.

Изменение 
в извещение в газете «Алтайская 

правда» от 12.03.2011г. № 63-64, 
данное дольщиками Каменского 
района. Добавить в текст дольщи-
ков (в именительном падеже): Ко-
лесникова Л.А., Останина В.И., Ше-
пелева К.П., Останин Н.В., Голомол-
зин А.М., Вайхель П.В., Максимо-
ва О.И. После слов «площадью…» 
читать «…5984 б/га, примерно в 8,4 
км по направлению на юг от ориен-
тира с.Луговое…». Далее по тексту.

Уточнение
к уточнению, опубликованному 

в «Алтайской правде», № 169 от 
29.06.2010 г., данному дольщи-
ком СПК «Краснощековский» 
Палло М.И.

Вместо № 169 читать: «№ 196», 
далее по тексту.

Изменение
к извещению, опубликованному 

в газете «Алтайская правда», № 
63-64 от 12 марта 2011 года, дан-
ному дольщиками СПК колхоз 
«Ащегульский» Михайловского 
района Акимовым В.И., Балашо-
вой В.В. и др.

Исключить из текста фамилии: 
Балашова В.В., Куликов А.М. До-
бавить фамилию Литвиненко Э.А. 
(2 пая). 

ООО «Алтайская 
продовольственная 

компания» (с. Волчиха) 

ПРОДАЕТ 
МАСЛОПРЕСС КМ-500

производства 
ЗАО «Деметра» г. Москва.

Обращаться по тел. 
8-962-792-1387.

ПРОДАЕМ 
СЕМЕНА 
ГРЕЧИХИ 

Диалог, Дикуль 
первой репродукции, 

цена 75 руб./кг.
Тел. 8 (385-35) 22-9-45.

Цена действительна на момент выхода рекламы.
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Волейбол
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Евгений НАЛИМОВ (фото)
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Любовь Панина (на снимке), 
студентка факультета физиче-
ской культуры Алтайской го-
сударственной педагогической 
академии, начала заниматься 
фитнесом лишь в январе этого 
года. Но уже в апреле завоевала 
«золото» на чемпионате Сибири 
среди юниорок в Новосибирске. 
Согласитесь, неплохо для начи-
нающей спортсменки.

– Я, конечно, сильно изме-
нилась за эти три месяца, – с 
улыбкой рассказывает чемпион-
ка. – Тело стало более плотным, 
упругим, появились «кубики» на 
животе, стали видны мышцы, о 
которых раньше и не подозрева-
ла. У людей, которые меня дав-
но не видели, при встрече воз-
никает шок. Некоторые даже 
говорят: «Хватит качаться, это 
не женское дело!» Но большин-
ство всё же поддерживают моё 
увлечение фитнесом. 

Девушка не скрывает, что со-
вершенствовать свое тело – 
очень тяжелый труд. Помимо 
всего прочего волей-неволей 
приходится постоянно ограни-
чивать себя в еде. Диета в бо-
дибилдинге и фитнесе, как пра-
вило, начинается за полгода 
до соревнований: сначала не 
очень строгая, потом всё жёст-
че и жёстче. Её смысл – в сни-
жении углеводов и потребле-
нии белка: яйца, курица, говя-
дина, рыба – всё вареное или 
приготовленное в микроволнов-
ке. При этом исключается жир-
ная, жареная, сладкая и мучная 
пища. 

 – Раньше ела много булочек, 
тортиков, мороженого, а сейчас 
этого всего нельзя, хотя вообще-
то я сладкоежка, – вздыхает ат-
летка. – Сейчас часто ем каши, 
особенно овсяную, рис. Прихо-
жу домой с работы поздно ве-
чером уставшая, полночи го-
товлю. Едим мы по шесть-семь 
раз в день, поэтому приходится 
постоянно таскать с собой па-
кеты с едой. Если во время учё-
бы подходит время кушать, то 
достаю свои контейнеры пря-
мо в аудитории. Меня первое 
время, конечно, напрягало, что 
вся семья ест картошку, супы, а 
я, например, давлюсь «геркуле-
ской». Но ничего, вырабатываю 
силу воли. 

Первые же соревнования – 
кубок Барнаула в феврале – Лю-
бовь уверенно выиграла. Затем 
заняла второе место на откры-
том чемпионате Красноярско-
го края в Ачинске и первенство-

вала на Кубке Сибири. Кстати, 
на следующий день после воз-
вращения из Новосибирска Па-
нина выступала среди женщин 
на турнире памяти Александра 
Старыгина и заняла третье ме-
сто. 

– Долго стоять в одной позе, 
напрягая все мышцы, очень 
сложно, – говорит Люба. – При 
этом надо ещё улыбаться и кра-
сиво позировать. Поэтому мы с 
девчонками дрожим на сцене, 
но это не от волнения, а скорее 
от напряжения.  

На вопрос, какие качества 
нужны, чтобы сделать успеш-
ную карьеру в фитнесе, спорт-
сменка говорит: «В первую оче-

редь желание, а также подхо-
дящий тип телосложения». Су-
щественное значение имеют 
спортивная диета и специальное 
питание: различные протеино-
вые коктейли, батончики и т.д. 
Это недёшево. Влетают в копе-
ечку и поездки на крупные со-
ревнования. Поэтому Люба се-
годня совмещает любимое дело 
с работой в фитнес-центре.  
Блиц-опрос: 

Любимое время года: лето 
Любимое блюдо: овсянка. 
Любимый напиток: молоч-

ный коктейль. 
Любимый цвет: фиолето-

вый. 
Любимые цветы: герберы.

Фитнес и 
«геркулеска»

Евгений ЛИМАНСКИЙ, Евгений НАЛИМОВ (фото)

Иван ВОРОНКОВ:

«Перед последней игрой 
серьёзно поговорили»

Трижды золотой!
Алтайский пловец Андрей Гречин триумфально выступил 

на московском чемпионате России. 
В спринте на 50 метров вольным стилем ему удалось выи-

грать «золото», превзойдя при этом всего на одну сотую (!) се-
кунды отборочный норматив. Таким образом, в июльском чем-
пионате мира в Шанхае Андрей выступит на «полтиннике» 
единственным из россиян. 

Великолепной получилась борьба на стометровке, на кото-
рой Гречину принадлежит рекорд России. В финальной вось-
мёрке спортсменов были сразу шесть заслуженных мастеров 
спорта. Первую половину дистанции лидировали Лагунов и 
Фесиков, но после поворота Данила Изотов, Никита Лобин-
цев и Андрей Гречин их догнали и вырвались вперёд. В итоге 
первым бортика коснулся Лобинцев, Гречин – вторым, Изотов 
– третьим. Все они выполнили квалификационный норматив 
для участия в чемпионате мира.

Также Андрей первенствовал в двух эстафетах – кролевой 
и комбинированной, в которых выступал в составе сборной 
Санкт-Петербурга (этот регион алтайский пловец представля-
ет в параллельном зачёте). Таким образом, барнаулец завоевал 
три золотые и одну серебряную медали. На прошлогоднем на-
циональном первенстве в копилке алтайского пловца было на 
одно «золото» больше.

Ещё одна алтайская спортсменка – Дарья Цветкова отобра-
лась в финал на 50 м баттерфляем. 15-летняя воспитанница 
Артёма Наздрачёва оказалась самой младшей участницей фи-
нального заплыва. Тем не менее Дарья сумела побороть вол-
нение и показала пятый результат – 27,43 сек. Стоит отметить, 
что она уступила победительнице Светлане Федуловой всего 
четыре десятых секунды! 

Сам выиграл, команда - 
проиграла

Барнаульский дзюдоист Иван Нифонтов принял участие 
в чемпионате Европы, который 22-24 апреля состоялся в 

Стамбуле. 
Чемпион мира и Европы усилил сборную России в воскрес-

ном командном турнире «стенка на стенку». В первом раунде 
россияне встречались с поляками. Иван Нифонтов в своём по-
единке в весовой категории до 81 кг одержал победу и вывел 
команду вперёд – 2:1, однако его товарищи по команде удер-
жать лидерство не сумели и уступили 2:3. 

Теперь барнаулец начал готовиться к новым стартам. Бли-
жайший и важный – «Большой шлем» пройдет через месяц в 
Москве, а самый главный и престижный – чемпионат мира со-
стоится в конце августа в Париже.

«Казаки» оказались сильнее
Барнаульский «АлтайБаскет» взял старт в финале чемпи-

оната России среди команд высшей лиги. 
Путёвки в элиту российского баскетбола в эти дни разы-

грываются в подмосковном городе Видное. В стартовом мат-
че «АлтайБаскет» встречался с победителем регулярного чем-
пионата в группе «Б» – ростовским «Атаманом». Перед фина-
лом «казаки» усилились игроком с опытом выступления в Су-
перлиге Вячеславом Баженовым. В игре против барнаульцев 
он и стал одним из самых результативных. Тем не менее наша 
команда провела матч достойно. Счёт за семь минут до фи-
нальной сирены и вовсе был равным (42:42), однако в концов-
ке ростовчане забили несколько мячей подряд и довели дело 
до победы – 60:47. У барнаульцев лучшими на площадке были 
Шатохин и Пронин, набравшие по 11 очков. 

Вчера, когда газета уже была свёрстана, «АлтайБаскет» 
играл с «Динамо-МГТУ» из Майкопа.

Две пробоины от лидера
Барнаульский «Коммунальщик» дважды уступил на выез-

де действующему чемпиону России со счётом 1:3 и 0:1. 
В первом матче с московским ШВСМ «Измайлово» все 

голы были забиты еще до перерыва, в составе нашей коман-
ды розыгрыш штрафного углового точным ударом завершила 
Ксения Свеженцева. В повторной встрече алтайская команда 
имела как минимум три хорошие возможности для взятия во-
рот, но переиграть голкипера хозяек не удалось.

Ближайшие матчи «Коммунальщик» проводит 21 и 22 мая 
в Казани с местным «Динамо-Идель».

Евгений ЛИМАНСКИЙ.

О фаворитах
– Выше всех наголову но-

восибирский «СДЮШОР-
Локомотив», – отмечает Иван 
Филиппович. – Перед финалом 
их ряды пополнили пять игро-
ков из основной команды, вы-
ступающей в суперлиге. В этом 
году благодаря победе в Кубке 
России «Локомотив» получил 
серьёзные финансовые влива-
ния, поэтому перед «молодёж-
кой» поставили задачу выхода в 
лигу «А». Такая же задача стоит 
перед пермским «Прикамьем». 
Они играют практически тем же 
составом, которым в прошлом 
сезоне выступали в лиге «А».

О ключевых 
поединках

– Матчем упущенных воз-
можностей стала встреча с ка-
занским «Зенитом-2». У них ко-
манда мощная, почти все игро-
ки ростом выше двух метров. 
На площадке казанцы вели себя 
очень заносчиво, ходили важ-
ными петухами – всё-таки они 
представляли «дубль» лучшего 
клуба Европы. Тем не менее мы 
могли их победить, не хватило 
лишь более уверенной игры на 
блоке. В итоге уступили в четы-
рёх партиях.

На последний матч с хозя-
евами парни вышли с отлич-
ным настроем. Накануне мы 
нелепо проиграли северско-

му «Янтарю», и у меня с ребя-
тами состоялся серьёзный раз-
говор. Спросил у них, для чего 
мы приехали? Для чего вообще 
тренируемся? Это помогло их 
встряхнуть. Пермяки всегда не-
зависимо от счёта лепят такую 
подачу, что мама не горюй. Но 
нам удалось с ней справиться. 
В свою очередь у «Прикамья» 
есть игроки, которые очень сла-
бо принимают «планер», поэто-
му я запретил своим подавать 
силовую подачу. Эта тактика 
принесла свои плоды. Конеч-
но, много эйсов мы не подали, 
но очень часто вышибали со-
перников с приёма. К тому же 
наконец-то сильно сыграли на 
блоке и одержали уверенную 
победу – 3:1. 

Об игроках
– Достаточно стабилен во 

всех матчах был Сергей Гаш-
тольд, Никита Воронков очень 
ровно отыграл и в приёме, и в 
атаке. Как всегда, надёжен был 
Игорь Костяников. Ещё я очень 
рад, что мы вовремя заявили 
Андрея Корнаушенко, который 
на позиции либеро сменил трав-
мированного Николашкина. С 
«Прикамьем» он сыграл выше 
всяких похвал. 

Думаю, что с каждым го-
дом всё больше усиливает игру 
Алексей Карпенко, ему не хва-
тает только опыта – прово-
дит матчи либо очень здорово, 
либо откровенно слабо. Хоте-
лось бы, чтобы игра у него ста-
билизировалась. В прошлом се-

зоне молодые Ба-
рышев,  Косяк, 
Ремпель впервые 
в жизни играли в 
финале. Сейчас 
у них такой опыт 
уже есть, но тем не 
менее им не всег-
да хватает кон-
центрации внима-
ния, мобилизации 
на каждую игру. 
Хотя этим стра-
дают почти все: 
и Казань, и Ге-
оргиевск, и та же 
Пермь. Один матч 
проводят здорово, 
смотришь, вроде 
вообще нет сла-
бых мест, а на 

следующий день выходит со-
всем другая команда. 

Перед вторым раундом фина-
ла, который состоится в Новоси-
бирске со 2 по 8 мая, клубы за-
нимают места в следующей по-
следовательности: «СДЮШОР-
Локомотив» (Новосибирск) – 14 
очков, «Прикамье» (Пермь) – 
10, «Университет» (Барнаул) – 7,  
«Газпром-Ставрополь» (Георги-
евск) и «Зенит-2» (Казань) – по 
6, «Янтарь» (Северск) – 2.

Иван Воронков: "Мы готовы к решающей битве".

Скоро - последние экзамены у "студентов".

Барнаульский 
«Университет» на прошлой 

неделе в Перми провёл первый 
круг финального турнира 

по волейболу среди команд 
высшей лиги «Б». Наш клуб 

занял третье место и сохранил 
неплохие шансы завоевать одну 

из двух путёвок в подэлитный 
дивизион. Подробнее об играх 

первого раунда главный 
тренер «Университета» Иван 

Воронков рассказал «АП». 

ВСЯ ПРОДУКЦИЯ СЕРТИФИЦИРОВАНА

ре
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подсолнечника:
• СУР ЭС (скороспелый сорт)
• Орешек РС 1 (крупноплодный сорт)
• Лакомка РС 1 (крупноплодный сорт)

658200, Алтайский край, г. Рубцовск, 
Угловский тракт, 67Д. ООО «СибАгроЦентр»

Тел/факс: 8 (385-57) 4-07-17, 2-83-51, 8-906-943-71-88,
8-913-083-15-44, 8-909-504-06-06

Извещение
На основании закона РФ «Об обо-

роте земель сельскохозяйственного 
назначения» ставлю в известность 
дольщиков бывшего кооператива 
«Искра» Алейского района в том, 
что я, Бабичева Е.А., намерена выде-
лить свою земельную долю, земель-
ный участок общей площадью 17,6 
га на рабочем участке № 59, из них: 
13,8 га пашни, сенокос расположен 
в 2,1 км на восток от п. Красноду-
бровский (0,6 га), пастбища распо-
ложены в 4,5 км на юго-восток от п. 
Краснодубровский (3,2 га). Компен-
сация не предусматривается. Возра-
жения направлять по адресу: Алей-
ский район, п. Краснодубровский, ул. 
Победы, 19-а.

Извещение
«О проведении конкурса грантов 

губернатора Алтайского края 
в сфере молодёжной 
политики в 2011 году»

На основании «Порядка предо-
ставления грантов губернатора Ал-
тайского края в сфере молодежной 
политики», утвержденного поста-
новлением администрации Алтай-
ского края от 19.04.2011 г. № 195, 
управление Алтайского края по об-
разованию и делам молодёжи из-
вещает о начале 1 этапа конкур-
са грантов губернатора Алтайского 
края в сфере молодёжной полити-
ки в 2011 году. 

Документы принимаются с 9.00 
часов 27 апреля 2011 года до 
17.00 часов 27 мая 2011 года по 
адресу: ул. М. Горького, 39, тел.: 
63-76-74.

Общий конкурсный фонд 1 этапа 
составляет 2,5 млн. рублей.

Максимальные размеры гран-
тов, предоставляемые в пределах 
средств, предусмотренных по каж-
дому направлению: 

организациям, участвующим в 
конкурсе на получение грантовых 
средств впервые, – до 30 тыс. ру-
блей; 

организациям, имеющим опыт 
успешной реализации грантовых 
средств 1 проекта, – до 50 тыс. ру-
блей; 

организациям, имеющим опыт 
успешной реализации грантовых 
средств 2-х и более проектов, – до 
100 тыс. рублей.

Нормативные документы, форма 
заявки, список приоритетной тема-
тики в 2011 году опубликованы на 
официальном молодежном сайте 
управления Алтайского края по об-
разованию и делам молодежи: www.
altaimolodoi.ru.

Извещение
На основании закона РФ «Об 

обороте земель сельскохозяй-
ственного назначения» мы, соб-
ственники земельных долей быв-
шего колхоза им. Н. Крупской 
Топчихинского района Гердт А.А., 
Галкин В.И., Галкина Л.В., Ишенин 
Д.М., извещаем о выделении зе-
мельного участка в счет земель-
ных долей в праве общедолевой 
собственности на землю, распо-
ложенную в 6750 м по направле-
нию северной части от с. Чистюнь-
ка Топчихинского района Алтай-
ского края (кадастровый номер 
22:49:020015:0040). Компенсация 
оставшимся дольщикам не преду-
смотрена. Возражения направлять 
по адресу: 659088, Алтайский край, 
Топчихинский район, с. Чистюнька, 
ул. Центральная, 41.

Извещение
На основании закона РФ «Об 

обороте земель сельскохозяй-
ственного назначения» ставим в 
известность собственников зе-
мельных долей ТОО «Павлоза-
водское» о том, что мы, Корчаги-
на Т.К., Корчагина Н.С., Курапова 
Л.В., Милованкина И.Ю., Цыцарев 
В.С., Тихонова Л.Д., желаем выде-
лить в счет принадлежащих паев 
земельный участок общей площа-
дью 75,06 га, расположенный: Ал-
тайский край, Павловский район, в 
2,2 км на юго-запад от с. Жуковка. 
Компенсация не предусмотрена. 
Возражения по местоположению 
земельного участка высылать по 
адресу: Алтайский край, Павлов-
ский район, с. Павловск, ул. По-
жогина, 2-б.

Извещение
На основании закона РФ «Об обо-

роте земель сельскохозяйственного 
назначения» ставим в известность 
собственников земельных долей 
ТОО «Павлозаводское» о том, что 
мы, Атаманова Н.А., Лазарева Г.В., 
Ленда А.В., Марахов С.В., Пелихо-
ва Г.А., Попова С.В., желаем выде-
лить в счет принадлежащих паев зе-
мельный участок общей площадью 
75,06 га, расположенный: Алтайский 
край, Павловский район, в 10 км на 
юг от п. Сибирские Огни. Компен-
сация не предусмотрена. Возраже-
ния по местоположению земельно-
го участка высылать по адресу: Ал-
тайский край, Павловский район, с. 
Павловск, ул. Пожогина, 2-б.

Извещение
На основании ФЗ «Об обороте 

земель сельскохозяйственного на-
значения» мы, собственники 10 зе-
мельных долей из земель сельско-
хозяйственного назначения Зей-
бель А.А., Зейбель М.Г., Ильиных 
О.М., Иохим В.А., Иохим Л.В., Су-
хоруков С.И., Сухоруков А.С., Ба-
сов Е.Г., Гестенбергер В.О., Шев-
ченко Т.В. (0,5 д.), Куличик О.В. 
(0,5 д.), извещаем остальных соб-
ственников земельных долей, по-
лученных при приватизации в ТОО 
«Алейское» Алейского района, 
о намерении выделить земель-
ные участки в счет своих долей 
общей площадью 164 га сельхо-
зугодий, из них: пашни 140 га на 
р. у. № 156, сенокосов 4 га, рас-
положенных внутри р. у. № 156, 
пастбища 20 га, расположенные в 
13,2 км на северо-запад от с. Крас-
ный Яр. Компенсация не предусмо-
трена. Возражения направлять по 
адресу: 658118, Алейский район, 
с. Красный Яр, ул. Сибирская, 11, 
Авдееву И.Н.

Извещение
На основании закона РФ «Об обо-

роте земель сельскохозяйственного 
назначения» ставлю в известность 
дольщиков бывшего кооператива 
«Искра» Алейского района в том, 
что я, Ищенко Ю.В., намерен выде-
лить свою земельную долю, земель-
ный участок общей площадью 17,6 
га на рабочем участке № 59, из них: 
13,8 га пашни, сенокос расположен 
в 2,1 км на восток от п. Красноду-
бровский (0,6 га), пастбища распо-
ложены в 4,5 км на юго-восток от п. 
Краснодубровский (3,2 га). Компен-
сация не предусматривается. Возра-
жения направлять по адресу: Алей-
ский район, п. Краснодубровский, 
ул. Победы, 19-а.

Изменение
к извещению, опубликованному  

в «Алтайской правде», № 50-51 от 
26.02.2011 г., данному дольщиком 
СПК «Плотниковский» Камен-
ского района Братышевым Б.А.

Вместо 17136 б/га читать: «19850 
б/га. Компенсация не предусма-
тривается».

Извещение
Я, Клесунова Галина Петровна, 

участник долевой собственности 
на землях совхоза «25 лет Октя-
бря» Змеиногорского района в 
соответствии с законом РФ «Об 
обороте земель сельскохозяй-
ственного назначения» сообщаю 
с своем намерении выделить зе-
мельный участок в счет своей зе-
мельной доли с оценкой 347,41 б/
га пашни на поле № 10 восьмо-
го севооборота. Компенсация не 
предусматривается. Возражения 
направлять по адресу: Змеиногор-
ский район, п. Октябрьский, ул. За-
речная, 2, Клесуновой Г.П.

Извещение
На основании Федерального за-

кона РФ «Об обороте земель сель-
скохозяйственного назначения» 
мы, владельцы земельных долей, 
находящихся в границах земель 
Береговского сельсовета Михай-
ленко Е.С., Нижегородов С.А., Ан-
дреев А.В., Кательников Н.В., со-
общаем о своем намерении выде-
лить земельные участки в счет сво-
их земельных долей (всего 4 доли), 
общей площадью 84 га, в том чис-
ле: пашни 58 га (в раб. уч. б/н 121 
га), сенокосы 6 га, расположенные 
в 4-5 км от с. Верх-Суетка на вос-
ток, пастбища 20 га, расположен-
ные в 6-7 км от с. Верх-Суетка на 
северо-восток. Письменные обо-
снованные возражения направ-
лять по адресу: Суетский район, п. 
Октябрьский, ул. Новая, 15.

Дополнение
к извещению, опубликованному 

в «Алтайской правде», № 59-60 
от 10.03.2011 г. (ТОО «Макарьев-
ское» Солтонского района).

Добавить фамилии: Тарбокова 
Н.У., Пустоветов В.Г., Юртайкин 
Н.К., Хазова З.Н., Павлова А.Н., 
площадь 121,6 га.

Извещение
На основании закона РФ «Об обо-

роте земель сельскохозяйственно-
го назначения» ставим в извест-
ность дольщиков бывшего колхо-
за «Советский Алтай» собствен-
ников земельных долей с када-
стровым номером 22:42:020201:4 о 
том, что мы, Пашков В.В., Борисо-
ва И.П., Атавин А.А., желаем выде-
лить земельный участок в счет при-
надлежащих нам земельных долей 
общим размером 1116 б/га, пло-
щадью 33,9 га. Местоположение: 
Алтайский край, Советский рай-
он, МО Красноярский сельсовет, 
с. Красный Яр, в 8 км на северо-
восток от села, в центральной ча-
сти рабочего участка № 43. Ком-
пенсация другим дольщикам не 
предусматривается. Возражения 
направлять в администрацию с. 
Красный Яр.

Извещение
На основании закона РФ «Об оборо-

те земель сельскохозяйственного на-
значения» ставим в известность доль-
щиков СПК колхоза «имени Неверо-
ва» Локтевского района Алтайского 
края в том, что мы, дольщики Маисе-
ев В.В., Моисеева А.Ф., Аббасов С.А., 
Аббасова Л.Д, Будаев И.Н., Брагин 
В.В., Будаев Н.И., Шеслер А.В., Попов 
В.И., Попова А.А., Жданов В.П., Удо-
дов Н.А., Удодова Л.Г., Удодов С.Н., 
Уразов А.И., Уразова О.М., Детер Т.И. 
(2 д.), Карянов В.Ю., Кабанов В.Т. (2 
д.), Кабанов А.В., всего 22 доли, жела-
ем вывести свои земельные паи из зе-
мель сельхозназначения, общей пло-
щадью пашни 279,4 га в поле 11 – 11, 
сенокосов 17,6 га, между полями 1 – 
12 и 11 – 12 на юго-восток от с. Золо-
туха. Компенсация не предусмотре-
на. Возражение опубликовать в газе-
те «Алтайская правда».

Извещение
На основании закона РФ «Об обо-

роте земель сельскохозяйственно-
го назначения» ставим в известность 
дольщиков земельного участка с к. н. 
22:54:030701:55, общей площадью 
347,8 га в том, что мы, дольщики Коз-
лова А.Ф., Козлов В.В., Матвеев С.А., 
Добричева Т.В., желаем выделить 
земельный участок единым масси-
вом в счет своих земельных долей 
общей площадью 109,4 га, распо-
ложенный в северной части участка 
для сельскохозяйственного произ-
водства. Компенсация другим доль-
щикам не предусмотрена. 

Возражение
Я, дольщик СПК «Боровское» 

Алейского района Меркулов Н.А., 
возражаю на извещение по выде-
лению земельных долей Анохиной 
Н.Г., Ваганова В.Д., Вагановой В.Ф. 
– по одной доли, Газукиной И.П. (2 
доли), на рабочем участке № 107, 
опубликованное в газете «Алтай-
ская правда», № 100-101 от 14 апре-
ля 2011 года, т. к. извещение идет 
вразрез с законодательством и на-
рушает целостность уже замежеван-
ного участка.

Дополнение
к извещению, опубликованному в 

«Алтайской правде», № 306-308 от 
29.09.2006 г., данному дольщиками 
СПК (Колхоз) «Свет Октября» Тю-
менцевского района Алтайского 
края Федяевым Н.И. и другими.

Земельные участки выделяются 
из земель сельскохозяйственного 
назначения для сельскохозяйствен-
ного производства. Адреса выделя-
емых участков: Алтайский край, Тю-
менцевский район, МО Березовский 
сельсовет.

Дополнение
к извещению, опубликованно-

му в газете «Алтайская правда», 
№ 219-220 от 17 июля 2010 г., дан-
ному дольщиком СПК «Березов-
ское» Чарышского района Алтай-
ского края.

Дополнить словами: «в 2,3 км на 
юго-запад; в 10,0-12,0 км на северо-
восток от с. Березовка, под личное 
подсобное хозяйство общей продук-
тивной площадью 1510 б/га», далее 
по тексту.


